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Главным экологом Ульяновской области назначен Константин Долинин. 
До последнего времени Долинин занимал должность замминистра вну-

тренней политики. К экологии он также имеет непосредственное отношение 
- возглавлял региональный Госэконадзор до его упразднения. 

В 2014 году «Авиастар» примет более 700 новых работников.  
Прием работников ведется в первую очередь по производственным 

направлениям. Средняя зарплата производственного персонала  
составляет 25,8 тысячи рублей.

В следующем году все 789 городских пешеходных переходов  
в Ульяновске обновят и «выделят»  

световозвращающими катафотами. Аварийные участки дорог  
оборудуют камерами фото- и видеофиксации.

состоятельные россияне  
откладывают 40% доходов

Модель сверхпотребления 1990-х ушла в прошлое - богатые 
выбирают разумную экономию, показало исследование Visa.

Почти 80% состоятельных россиян стараются периодически 
откладывать деньги, причем речь именно о целенаправленных 
сбережениях, а не о нерастраченных остатках большой зарплаты. 
Это следует из результатов опубликованного на днях специально-
го опроса Visa за 2013 г. Visa опрашивала россиян с доходом более 
2,7 млн руб. в год (более 225 000 руб. в месяц). 70% недоверия и 
60% неучастия: ключ к финансовому поведению граждан россии. 

треть опрошенных (31%) заявила, что откладывает ежемесяч-
но от 10 000 до 18 000 руб., т. е. в год получается откладывать от 
120 000 до 220 000 руб. Эти деньги можно потратить, например, на 
дорогое украшение или предмет гардероба, что актуально, так как 
в основном такой объем сбережений наблюдается среди женщин в 
возрасте до 30 лет, отмечается в отчете Visa Affluent Index 2013.

еще примерно треть опрошенных старается откладывать от  
18 000 до 30 000 руб. каждый месяц, накапливая ежегодно порядка 
220 000 - 360 000 руб.

следующая группа респондентов (21%) указала, что им 
ежемесячно удается откладывать от 30 000 до 50 000 руб. 
(360 000 - 600 000 в год). такие суммы могут стать неплохим 
подспорьем для семейной поездки в страны, которые в совет-
ское время назывались дальним зарубежьем - сША, экзотиче-
ские страны Азии, турне по странам Латинской Америки и т. п.  
6% опрошенных признались, что в год могут отложить от 1,2 до 3,6 
млн руб. разбив такую «копилку», можно купить дачу в Подмо-
сковье - не трехэтажный дворец, конечно, но вполне добротный до-
мик. Этот же бюджет можно потратить и на улучшение жилищных 
условий - на покупку новой квартиры или на ремонт нынешней.

средний уровень сбережений среди состоятельных россий-
ских мужчин - 47 108 руб. в месяц, среди женщин - 43 985 руб. в ме-
сяц. «сегодня состоятельные россияне уже не так расточительны, 
как было принято считать на основе стереотипов 90-х. В среднем 
из каждых заработанных 10 000 руб. они тратят только 6000 руб., 
а еще 4000 руб. стараются так или иначе сэкономить. таким обра-
зом, можно говорить о новом тренде в поведении россиян, которые 
все еще любят побаловать себя, но делают это уже более разумно», 
- в интервью газете «Ведомости» отметила Мария Околеснова, 
директор по премиальным продуктам Visa в россии.

Нашли работу почти 20 тысяч 
человек

 В текущем году в области создано почти 20 тысяч 
 новых рабочих мест. Об этом заявил губернатор  

Сергей Морозов на аппаратном совещании  
регионального правительства.

 «Хочу выразить признательность организациям, част-
ным предпринимателям, центрам занятости населения, 
муниципалитетам - всем тем, кто принял участие в созда-
нии новых вакансий для наших земляков. Благодаря на-
шим совместным усилиям с начала года на территории 
ульяновской области создано 19 981 рабочее место - почти 
96% от годового плана», - отметил глава региона.

как сообщает пресс-служба губернатора и правитель-
ства, безработица в регионе сохраняется на уровне 0,48% 
от экономически активного населения, численность заре-
гистрированных безработных - 3293 человека. стоит от-
метить, что это одни из лучших показателей в ПФО и по 
россии в целом.

Всего в регионе зарегистрировано 37,7 тыс. безработных, 
уровень общей безработицы - 5,4%.

На настоящий момент количество вакансий в банке дан-
ных службы занятости в 2,7 раза превышает число зареги-
стрированных безработных.

изъяли 30 тонн  
левого алкоголя
На прошлой неделе из незаконного оборота изъято почти 

30 тонн фальсифицированного алкоголя. Сотрудники 
правоохранительных органов региона выявили шесть 

преступлений и составили 31 административный прото-
кол в данной сфере. Всего с начала года из незаконного 

оборота изъято 212,64 тысячи литров спиртосодержащей 
продукции.

Полицейские совместно с добровольными дружинами 
по охране общественного порядка пресекли пять фактов 
продажи алкоголя из нестационарных торговых объектов, а 
также две попытки реализации пива в период ограничения 
времени продаж и пять - без соответствующих документов.

По информации регионального управления Федераль-
ной службы по контролю за оборотом наркотиков, за не-
делю выявлено 24 преступления и семь административных 
правонарушений. изъято более 4 кг наркотических средств, 
в том числе почти 3 кг марихуаны.

УличительНый 
опрос

Более чем в два раза возросло  
количество умышленных поджогов  

в Ульяновске по сравнению  
с прошлым годом,  

сообшает газета «Управдом 73».

В администрации Ленинского 
района состоялось заседание комис-
сии по чрезвычайным ситуациям. 
Был рассмотрен вопрос об обеспече-
нии пожарной безопасности в связи 
с увеличением случаев умышленного 
уничтожения имущества.

- На сегодняшний день в улья-
новске зарегистрировано 152 случая 
умышленных поджогов, в аналогич-
ном периоде прошлого года было 66, 
- сообщил начальник отдела граж-
данской защиты по району Валерий 
Борисов.

Глава Ленинского района сергей 
Шерстнев поручил ответственным 
должностным лицам провести про-
верки мест проживания многодетных 
семей и одиноких престарелых граж-
дан, неблагополучных категорий на-
селения и лиц, склонных к злоупо-
треблению алкоголем, а также мест 
пребывания лиц без определенного 
места жительства. Начальнику отде-
ла по взаимодействию с правоохра-

судьбу «орлиного парка» 
обсудят на съезде

30 ноября в Областном дворце творчества  
детей и молодежи пройдет региональный съезд  

по охране окружающей среды.

как сообщают организаторы, основная цель съезда - 
активизация и расширение экологического движения, во-
влечение в природоохранную деятельность большего ко-
личества заинтересованных структур и общественников, 
выработка единой экологической концепции региона на 
базе накопленного опыта.

Планируется, что в работе съезда примут участие поряд-
ка 350 человек. Это члены Экологической палаты региона, 
руководители образовательных учреждений, учителя и пре-
подаватели географии и биологии, представители област-
ных и федеральных общественных экологических органи-
заций, студенты профильных специальностей, садоводы.

В рамках съезда состоится подписание соглашения 
правительства области с Всероссийским обществом охра-
ны природы. также участники съезда обсудят проекты по 
развитию дендропарка и «Орлиного парка» на территории 
ульяновска, экологическую программу русского географи-
ческого общества и другие вопросы.

По итогам съезда будет подготовлена резолюция с пред-
ложениями региона на предстоящий IV Всероссийский 
съезд по охране окружающей среды. Он пройдет в Москве 
со 2 по 4 декабря как финальное мероприятие Года охраны 
окружающей среды в россии.

Поджигать стали чаще

нительными органами и общественно-
стью Александру Чурбанову поручено 
провести анализ фактов проявления 
случаев противоправного поведения 
граждан, ведущих аморальный образ 
жизни, и представить свои предложе-
ния по их предотвращению.

руководителям предприятий, 
учреждений, управляющих компаний, 
тсЖ и Жск в очередной раз рекомен-
довано проверить подведомственные 

объекты в целях обеспечения беспре-
пятственного проезда к ним пожарной 
и специальной техники, а также к ис-
точникам наружного противопожарно-
го водоснабжения.

До 20 декабря в организациях, рас-
положенных на территории Ленинского 
района, планируется провести учебно-
тренировочные занятия по практиче-
ской эвакуации людей при возможном 
возникновении пожара.

В особом порядке 
Восемь сотрудников «Авиастар-СП», прибывших в Улья-

новск из Узбекистана, получили гражданство России в 
ускоренном порядке. 

ранее они работали на ташкентском авиационном про-
изводственном объединении имени Чкалова, которое выпу-
скало самолеты ил-76. На ульяновском авиазаводе специ-
алисты заняты в проекте по созданию модернизированной 
версии этого воздушного судна - ил-76МД-90А.

- Губернатор ульяновской области сергей Морозов на-
правил письмо Президенту рФ с ходатайством получения 
гражданства в ускоренном порядке на основании пункта 3 
статьи 13 Федерального закона № 62 «О гражданстве рос-
сийской Федерации» (за особые заслуги перед рФ). Это об-
ращение было удовлетворено. В ближайшее время восемь 
авиастроителей получат российские паспорта, - пояснили в 
пресс-службе авиапредприятия.

ставшие гражданами россии авиастроители участвова-
ли в создании летного образца модернизированного ил-76. 
В россию их вызвали больше года назад для того, чтобы реа-
лизация проекта велась с участием максимального количе-
ства квалифицированных и опытных специалистов.

В Димитровграде  
возникли проблемы  
с подачей тепла

Об этом шла речь на заседании штаба по ситуации в 
ЖКХ. С понижением среднесуточных температур в 

аварийно-диспетчерские службы поступает все больше 
сообщений о проблемах с теплоснабжением. 

За минувшую неделю зарегистрировано 156 обраще-
ний, основная часть которых касалась проблем с теплом, 
горячим и холодным водоснабжением. Часть жалоб связа-
на с кратковременным отключением подачи тепла в связи 
с проведением различных работ. В городе есть группы до-
мов, в которых жильцы испытывают неудобства, связанные 
с нехваткой тепла. также есть проблемы с подачей тепла в 
филиале городской гимназии - в спортзале сохраняется тем-
пература ниже нормы. Для решения вопроса заказан насос, 
который поступит в город на следующей неделе. его сразу 
же установят, что должно исправить ситуацию.
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Мероприятия по новогоднему оформлению Ульяновска планируется 
завершить к 10 декабря. Под главной городской елкой высотой  

в 21 метр  установят ледяные скульптуры - символы Сочинской  
Олимпиады: снежного барса, медведя и зайку.

Численность работников органов местного самоуправления 
Ульяновской области планируется сократить на 30 процентов.  

Сокращения работников органов муниципалитетов  
и их подведомственной сети пройдут до 1 января 2014 года.

Никас Сафронов пробежит с факелом олимпийского огня по улицам 
Ульяновска. По словам художника, принять участие в эстафете ему 

будет приятно и почетно. При этом маршрут своего движения художник 
пока не знает.

19-й пошёл…  
за невыплату зарплат

В сотне лучших Границы Ульяновска 
расширят

сотрудниками региональных органов проку-
ратуры недавно был лишен поста очередной руко-
водитель предприятия ульяновской области, на 
котором несвоевременно производилась оплата 
труда. В 2013 году еще один уволенный началь-
ник стал 19-м по счету из числа отстраненных за 
похожие провинности.

По информации, предоставленной областной 
прокуратурой, в обществе с ограниченной от-
ветственностью «транспортная экспедиция» в 
августе-сентябре 2013 года оплата труда работни-
ков осуществлялась несвоевременно, что привело 
к образованию задолженности в размере более 
160 тысяч рублей. как оказалось, подобные за-
держки в данном хозяйствующем субъекте были 
регулярными. Директор предприятия Андрей 
Бочков допускал эти нарушения трудового зако-
нодательства.

В отношении руководителя ООО «транспорт-
ная экспедиция» правоохранительными органа-
ми было возбуждено дело об административном 
правонарушении. и на сегодняшний день на осно-
вании прокурорского постановления директор 
предприятия Андрей Бочков был отстранен от 
должности на 1,5 года.

Предприятия агропромышленного комплекса 
ульяновской области вошли в число финалистов все-
российского конкурса «100 лучших товаров россии 
- 2013». В этом году конкурс «100 лучших товаров 
россии» состоялся в 16-й раз. Он проводится ежегод-
но, начиная с 1998 года, в рамках подготовки и прове-
дения Всемирного дня качества, европейской недели 
качества в российской Федерации и направлен на 
возрождение традиций качества в стране, поддержку 
и поощрение лучших российских производителей то-
варов и услуг.

По итогам федерального этапа состязания лау-
реатами и дипломантами стали 43 вида продукции и 
услуг, производимых и предоставляемых компания-
ми региона. среди них такие известные предприятия 
пищевой и перерабатывающей промышленности, как 
ООО «симбирск Бройлер», ОАО «тепличное», ООО 
«Глобус-Продукт», ООО «Глобус-Альянс», которые 
были представлены в номинации «Продовольствен-
ные товары», а также отраслевое образовательное 
учреждение ульяновская государственная сельско-
хозяйственная академия им. П.А. столыпина в номи-
нации «услуги». 

Лауреаты и дипломанты конкурса получают 
право использовать золотой и серебряный лого-
типы программы для маркировки документации и 
товаров.

Одним из вопросов последнего заседания ульяновской 
городской думы стало обсуждение изменения границ го-
рода ульяновска и Чердаклинского района.

В ходе обсуждения депутаты рассмотрели и одобрили 
расширение границ ульяновска и включение в состав го-
рода части территории МО «Мирновское сельское посе-
ление». также, в соответствии с федеральным законода-
тельством, уставом и нормативными правовыми актами 
муниципального образования «город ульяновск», парла-
ментарии приняли решение об организации публичных 
слушаний с целью выявить мнение населения по данно-
му вопросу. Публичные слушания планируется провести 
в декабре текущего года.

На том же заседании парламентарии рассмотрели во-
прос избрания  депутата игоря Мокевнина на должность 
заместителя главы города. В ходе проведения открытого 
голосования большинством голосов депутаты поддержа-
ли данную кандидатуру. В соответствии со структурой 
ульяновской городской думы игорь Мокевнин возгла-
вит комитет по муниципальной собственности, земле-
пользованию, градостроительству, инвестициям и пред-
принимательству.

Георгий Кузнецов 

Вчера, 28 ноября, Законодательное 
собрание приняло бюджет региона на 
2014 год во втором чтении. Впервые в 
истории V созыва явка составила сто 
процентов и при голосовании мнения 

разделились так: 31 депутат - «за», 
4 - «против».

Присутствовало на заседании и 
максимальное в истории число пред-
ставителей области в Федеральном 
собрании: сенаторы совета Федера-
ции рФ сергей рябухин и Геннадий 
савинов, депутаты Госдумы сергей 
Маринин, Григорий Балыхин, Юрий 
синельщиков и Вадим Харлов.

Первым пунктом повестки дня зна-
чилось обращение губернатора сергея 
Морозова, которое содержало основные 
принципы бюджетной политики региона 
в непростой социально-экономический 
период, и было оценено как председа-
телем комитета по бюджету и финансо-
вым рынкам сФ сергеем рябухиным, 
так и лидером фракции кПрФ в ЗсО 
Александром кругликовым.  

Отметив, что основной финансовый 
документ региона принимается в не-
простых макроэкономических услови-
ях, в условиях общемировой тенденции 
замедления роста экономики, которая 
сказывается и на россии, губернатор 
заявил, что «нас ждет период, который 
потребует от всех принятия серьезных 
решений, готовности идти на нестан-
дартные шаги и глубокие перемены», 
и сформулировал три главные задачи. 
Обеспечение экономического роста, 
повышение эффективности бюджет-

ной политики и проведение институ-
циональных реформ на региональном 
и муниципальном уровнях.

Для решения этих задач разработан 
«План мероприятий по росту экономи-
ки и доходов бюджета, оптимизации 
расходов бюджета, совершенствованию 
социальной политики и институцио-
нальных реформ на 2014-2016 годы», 
состоящий из 220 мероприятий, разби-
тых на шесть направлений. 

реализация плана имеет конкрет-
ный экономический эффект,  просчи-
танный по всем основным разделам. (к 
примеру, только исполнение раздела по 
повышению темпов роста экономики в 
совокупности позволит направить на 
экономическое развитие от 700 до 1,5 
миллиарда рублей бюджетных средств 
в течение 2014 года.)

обеспечение 
экономического роста

Здесь в качестве ориентиров  опре-
делены темпы роста ВрП и индекса 
промпроизводства (каждый - не менее 
пяти процентов); привлечение не ме-
нее 87 миллиардов инвестиций; рост 
средней зарплаты не менее чем до 23 
тысяч; создание не менее 21 тысячи 
новых рабочих мест и темп роста соб-
ственных доходов бюджета не менее 
восьми процентов. 

Для этого будет расширена практи-
ка оценки делового климата. (Особое 
внимание уделят формированию ком-
фортного делового климата не только 
для крупного бизнеса, но и для мелко-
го и среднего предпринимательства; и 
разработают областной рейтинг изме-
рения делового климата.) с помощью 

этого предполагается активнее привлекать ин-
вестиции в районы. если сегодня абсолютное 
большинство реализованных инвестпроектов 
размещается в ульяновске (26 проектов), Чер-
даклинском районе (5) и сенгилее (5), то уже 
в 2014 году производства откроются в 10 муни-
ципалитетах, а в тереньгульском районе - сразу 
три проекта (почти 1,8 миллиарда инвестиций и 
более 300 новых рабочих мест). 

Особое внимание будет уделено исполь-
зованию механизма государственно-частного 
партнерства, более того, сразу после принятия 

соответствующего федерального закона будет 
принят и областной. 

о развитии малого бизнеса
Будет развернута внутренняя кооперации по 

сопровождению всех больших проектов малым 
бизнесом. регион намерен войти в федеральный 
«пилот» по так называемым «налоговым кани-
кулам».  Ведется работа по увеличению доступ-
ности финансовых ресурсов для предпринима-
телей. 

(Продолжение на стр. 5)

Бюджет-2014: один из самых напряжённых, но реалистичный 

Ждём «третьего чтения» 
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Обращение губернатора Сергея Морозова содержало основные принципы бюджетной политики 
региона в непростой социально-экономический период



4 Тема

27 ноября Дмитрий Медведев 
провел совещание по вопросам 
подготовки к зиме, в ходе кото-
рого выразил обеспокоенность 

ростом задолженности предпри-
ятий ЖКХ. Как оказалось, пре-
ступления, совершенные в этой 

сфере, нанесли стране ущерб в  3 
млрд рублей. А задолженность 

предприятий ЖКХ за топливо и 
электричество достигла 113 млрд 

рублей. Премьер потребовал 
разобраться с проблемой. 

По мелочи не воруют 
Глава мВД Владимир Коло-

кольцев доложил премьеру о том, 
как ведомство борется с преступле-
ниями в сфере ЖКХ. В этом году 
выявлено более 3 тысяч таких дея-
ний, ущерб от них составил более 
3 млрд рублей - то есть в среднем 
по миллиону рублей в каждом 
случае. «По мелочи не воруют, уж 
если воруют, то по-крупному», - 
констатировал Колокольцев. «Ну, 
душа такая», - заметил премьер. 
Большинство нарушений связано с 
незаконным завышением тарифов 
на услуги коммунальщиков и элек-
троэнергию. В пример Колоколь-
цев привел уголовное дело, возбуж-
денное в отношении должностного 
лица компании «Владимирэнер-
госбыт», который подавал недосто-
верные сведения об объемах ранее 
реализованной электроэнергии. «В 
результате чего потребителю был 
причинен ущерб в размере более 
500 млн рублей», - сообщил Коло-
кольцев.

Форс-мажоры
Главы субъектов РФ по видео-

связи пожаловались премьеру на 
форс-мажоры, которые усугубили 
проблемы в ЖКХ. Например, в 
«алиби» главы республики Саха-
Якутия егора Борисова медведев 

не сомневался. В республику из-за 
раннего обмеления рек не удалось 
завезти все необходимое горючее и 
продовольствие. По реке Индигир-
ке из 54 тысяч тонн грузов было 
доставлено лишь 18,7 тысячи тонн. 
«Ждали полтора месяца, чтобы 
пробиться», - сетовал Борисов. Од-
нако теперь ситуацию на контроль 
взяло мЧС, заверил медведева 
министр Владимир Пучков. Не 
всем губернаторам удалось успеш-
но сослаться на форс-мажоры. Так, 
главе отстающей Тывы Шолбану 
Кара-оолу медведев высказал 
претензию: «У вас - не решаемые 
десятилетиями проблемы. Нужно 
двигаться вперед, а не причитать. 
Нужно хотя бы небольшими ша-
гами двигаться к ремонту объектов 
ЖКХ, делать хоть какие-то улуч-
шения. Иначе вице-премьеры так 
и будут к вам кататься».

Жилищно-коммунальные 
хищения

«Приписки» и злоупотребле-
ния еще больше усугубляют по-
ложение отрасли, находящейся в 
глубоком кризисе. По оценке мини-
стра регионального развития Иго-
ря Слюняева, для успешного раз-
вития жилищно-коммунального 
хозяйства страны в него необхо-
димо инвестировать фантастиче-
скую сумму - 9 трлн рублей. Од-
нако вкладывать такие гигантские 
средства в насквозь коррумпи-
рованную отрасль - это все равно 
что носить воду решетом. Только 
в столице количество преступле-
ний в сфере ЖКХ увеличилось в 
1,7 раза по сравнению с прошлым 
годом, заявил недавно начальник 
4-й оперативно-разыскной части 
управления экономической безо-
пасности и противодействия кор-
рупции ГУмВД по москве андрей 
Глуздаков.

На «зимние 
рельсы»

Природа одумалась - в 
Ульяновске установилась 

морозная погода. Вечером 
26 ноября и в ночь на 27 

число из-за мокрого снега 
и минусовой температуры 

дороги покрылись ледяной 
коркой. Только за одни 

сутки на дорогах города 
и области произошло 121 

дорожно-транспортное 
происшествие (в среднем в 

день - около восьмидесяти). 
 В авариях пострадали пять 

человек, один погиб, 11 
ранены, сообщает портал 

«Медиа73».

В связи с этим комму-
нальная служба города во-
шла в режим работы «день-
ночь». За минувший вторник 
дорожники использовали 
148 тонн песко-соляной 
смеси и 103 тонны жидких 
реагентов. Работа проводи-
лась с помощью 43 единиц 
техники. Коммунальные 
службы обработали мосты, 
путепроводы, спуск Степа-
на Разина, грузовую «вось-
мерку», улицы Инзенскую, 
Локомотивную, Кирова, 12 
Сентября, Гончарова, мина-
ева, Пушкарева, аблукова, 
артема, Смычки, Рябикова, 
Октябрьскую, проспекты 
Гая, Нариманова, Олимпий-
ский, Димитровградское и 
московское шоссе, а также 
территорию промзоны За-
волжья.

В среду утром для очист-
ки внутридворовых терри-
торий вывели 26 тракторов, 
работали 653 дворника, ис-
пользовано 8,5 тонны песко-
соляной смеси. Главное, что-
бы и сами автомобилисты не 
забывали о том, что их транс-
портные средства должны 
быть правильно оборудова-
ны в зимний период. если 
кто-то не успел по каким-то 
причинам подготовиться, не 
«обул» зимнюю резину, не 
залил в бачки «незамерзай-
ку», то необходимо как мож-
но скорее проделать эти не-
обходимые работы, потому 
что зима уже началась - это 
надо принимать в расчет.

медведев требует разобраться  
с долгами в сфере ЖКХ

Пятница, 29  ноября 2013 г. 
№ 155 (23.426)

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
30 декабря 2013 года в 11 час. 00 мин.

Областное государственное унитарное предприятие «Имущество» (г. Ульяновск, пр-т Гая, 59а)
проводит  повторно торги по продаже объектов недвижимого имущества,  

находящегося на праве хозяйственного ведения
Наименование,
адрес объекта

Наименование 
органа местного 
самоуправления, 
принявшего 
решение о продаже, 
реквизиты решения

Площадь, 
кв.м

Способ
продажи

Начальная 
цена, руб.
С учетом 
НДС

Сумма 
задатка, 
руб.

Шаг 
аукциона, 
руб.

Примечание

Лот №1: административно-
бытовой корпус, назначение: 
нежилое, 1,4 этажный, общая 
площадь 1969,3 кв.м, Лит.15,15-1, 
15-2; склад №3, назначение: 
нежилое, 1-этажный, общая 
площадь 27,8 кв.м, Лит. 59,  
расположенные по адресу:  
г. Ульяновск, ул. Уютная, 14

Распоряжение 
Департамента 
государственного 
имущества 
и земельных 
отношений 
Ульяновской 
области №121-р от 
08.02.2013 г.,  
№ 1095-р от 
26.09.2013 г.

1997,1 аукцион - 
открытый по 
форме подачи 
предложений 
о цене

5 496 950 549 695 164 908 Ограничения 
(обременения)-
нет

Заявки принимаются в Областном государственном унитарном предприятии «Имущество» по адресу: г. Улья-
новск, пр-т Гая, 59а, с 29 ноября 2013 г. по 28 декабря 2013 г. включительно с 8 час. 00 мин. до 12 час. 00 мин. и с 13 час. 
00 мин. до 17 час. 00 мин. по московскому времени.

Заседание комиссии по вопросу рассмотрения заявок и допуска к участию в торгах состоится 29 декабря 2013 г. 
в 11 час. 00 мин. по адресу г. Ульяновск, проспект Гая, 59а.

· Начало аукциона - 30 декабря 2013 г. в 11 час. 00 мин. по адресу: г. Ульяновск, проспект Гая, 59а.
· Регистрация участников аукциона будет проводиться 30 декабря 2013 г. по адресу: г. Ульяновск, пр-т Гая, 59а,  

с 10 час 25 мин до 10 час 55 мин.
Контактное лицо: Некрасов александр евгеньевич, тел. 8 (8422) 36-23-48. 

УСЛОВИЯ УЧаСТИЯ В ТОРГаХ:

Для участия в торгах необходимо предоставить в Областное государственное унитарное предприятие «Имуще-
ство» г. Ульяновска (пр-т Гая, 59а) следующие документы:

заявку в 2-х экземплярах;
одновременно с заявкой претенденты (юридические лица-резиденты РФ)  представляют следующие до-

кументы:
платежный документ, подтверждающий внесение (перечисление) задатка на основании заключенного договора 

о задатке,
полученную не ранее чем за шесть месяцев до даты размещения на официальном сайте торгов извещения о прове-

дении аукциона выписку из единого государственного реестра юридических лиц или нотариально заверенную копию 
такой выписки (для юридических лиц), 

полученную не ранее чем за шесть месяцев до даты размещения на  официальном сайте торгов извещения о про-

ведения аукциона выписку из единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей или нотариаль-
но заверенную копию такой выписки (для индивидуальных предпринимателей),

копии учредительных документов (для юридических лиц),
протокол о назначении исполнительного органа,
решение уполномоченного органа об участии в торгах,
дополнительно претенденты (юридические лица - нерезиденты РФ) представляют выписка из торгового реестра 

страны происхождения или иное эквивалентное доказательство юридического статуса,
доверенность на лицо, уполномоченное действовать  от имени заявителя при подаче заявки на участие в торгах,
заявление об отсутствии решения о ликвидации - юридического лица, об отсутствии решения арбитражного суда 

о признании заявителя- юридического лица, индивидуального предпринимателя банкротом и об открытии конкурс-
ного производства, об отсутствии решения о приостановлении деятельности,

физические лица предъявляют документ, удостоверяющий личность, или представляют копии всех его листов.
Все листы документов, представляемых одновременно с заявкой, либо отдельные тома данных документов долж-

ны быть прошиты, пронумерованы, скреплены печатью претендента (для юридического лица) и подписаны претен-
дентом или его представителем.

Заявка считается принятой Продавцом, если ей присвоен регистрационный номер, о чем на заявке делается со-
ответствующая запись.

Задаток перечисляется на счет:
Областное государственное унитарное предприятие «Имущество», ИНН/КПП 7326024641/732601001 к/с 

30101810200000000813 р/с 40602810701205220073  БИК 047308813 ЗаО Банк «Венец».
Претендент, отвечающий признакам покупателя в соответствии с законодательством РФ, признаётся участ-

ником торгов только при поступлении задатка на счёт Продавца (Областного государственного унитарного пред-
приятия «Имущество») на дату рассмотрения  вопроса о допуске к участию в торгах, что подтверждается выпиской 
с соответствующего счёта.

Срок поступления задатка на счет Продавца не позднее 28 декабря 2013 г. 17 часов 00 минут (время местное). 
Претенденту, не допущенному к участию в аукционе, возвращается сумма задатка в течение 3 рабочих дней со 

дня подписания протокола окончания приема и регистрации заявок на участие в торгах.
В случае, если Участник не признан победителем аукциона, Продавец обязуется возвратить поступившую на его 

счет сумму задатка в течение 3 рабочих дней со дня подписания протокола  о результатах аукциона.
аукцион считается состоявшимся, если в нем приняли участие не менее двух участников.
Осмотр объектов  производится по предварительной договоренности сторон.
Участники торгов обязаны соблюдать требования антимонопольного законодательства.
Победителем торгов признается лицо, предложившее в результате торгов наиболее высокую цену за объект.
В соответствии с п. 3 ст. 448 Гражданского кодекса Российской Федерации, организатор торгов - Областное го-

сударственное унитарное предприятие «Имущество» - оставляет за собой право отказаться от проведения аукциона в 
любое время, но не позднее, чем за три дня до наступления даты его проведения.

Лицо, выигравшее торги, и организатор торгов подписывают в день проведения аукциона  протокол о результа-
тах торгов, который имеет силу договора. 

Не позднее 5-ти рабочих дней с даты подведения итогов аукциона между победителем аукциона и продавцом 
должен быть заключен договор купли-продажи. Форма договора купли-продажи является одинаковой для всех ло-
тов. Оплата имущества в рассрочку не допускается.

С иной информацией,  формой заявки, условиями договора о задатке можно ознакомиться на официальном сайте 
http://torgi.gov.ru, либо по адресу: г. Ульяновск, пр-т Гая, 59а, тел. 8  (8422) 36-23-48.

«Единая Россия» 
против инициативы 
«кредитовать» ЖКХ 

Среди радикальных способов 
решения проблемы неплатежей в 
сфере ЖКХ - введение предопла-
ты за электроэнергию, газ, комму-
нальные услуги. Инициатива, как 
известно, принадлежит медведеву, 
который предложил проработать 
этот вопрос. Суть предложений 
сводится к следующему: россияне 
должны платить за услуги ЖКХ 
с 10 числа текущего месяца, а не 
следующего, как это делается сей-
час. Также предполагается, что 
сроки отключения газа должникам 
уменьшат с 30 суток до 20 с момен-
та получения уведомления.

По мнению директора На-
ционального института развития 
РаН михаила Гельвановского, 
проблемы неплатежей в ЖКХ не 
могут быть решены за счет перево-
да граждан на авансовые платежи. 
В случае же реализации подоб-
ных планов изменится характер 
отношений между продавцом и 
покупателем - потребителями и 
поставщиками услуг. Неизбежно 
возникнет путаница с перерасчета-
ми. Ведь при введении авансовых 

платежей на население и предпри-
ятия ляжет двойная нагрузка - при-
дется рассчитаться по старой схеме 
и одновременно внести аванс за 
следующий месяц. У многих на это 
свободных денег физически нет. 

Как считает председатель коми-
тета Госдумы по экономической по-
литике («единая Россия») Игорь 
Руденский, подготовивший специ-
альный доклад на эту тему, нужны 
санкции против предприятий-
должников, а не наших граждан, 
которые в абсолютном большин-
стве своем исправно платят. 

«И вообще, проблему неуплаты 
нужно решать не введением авансо-
вых платежей, а санкциями, - гово-
рит депутат. - Предоплата не даст 
никакого результата, а лишь ущемит 
права добросовестных плательщи-
ков. К тому же подобная инициати-
ва однозначно будет негативно вос-
принята гражданами».

Нельзя, по его мнению, на рос-
сийские реалии примерять и зару-
бежный опыт. Там, где используется 
авансовая схема, деньги за комму-
нальные услуги списываются с пла-
стиковых карт. В России сегодня 
подобное невозможно, поскольку 
большая часть выплат за услуги 
ЖКХ осуществляется наличкой. 
Кроме того, в регионах, особенно в 
сельской местности, нет развитой 
системы электронных платежей. Не 
стоит сбрасывать со счетов и то, что 
изменение системы оплаты потре-
бует дополнительных трат, которые 
лягут на потребителей. Установка 
новых счетчиков, контролирующих 
потребление электричества в авто-
матическом режиме, обойдется в 
100-150 евро.

«если кто-то и поддержит ини-
циативу по предоплате, то толь-
ко монополисты. Граждане будут 
против. Или тогда давайте обяжем 
правительство выдавать населению 
зарплаты и пенсии авансом», - поды- 
тожил Игорь Руденский.
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(Продолжение. Начало на стр. 3)
С целью льготного финансирования ин-

вестиционных и инновационных проектов в 
сфере малого и среднего предприниматель-
ства будет создана новая структура - госу-
дарственная небанковская кредитная орга-
низация.

Повышение эффективности 
бюджетных расходов

«мы обязаны научиться тратить наши 
деньги по-другому. Каждый рубль должен 
приносить реальный результат», - сказал 
глава региона.  Для этого будет увеличивать-
ся адресность мер социальной поддержки и 
проведена серьезная ревизия всех социаль-
ных обязательств областного бюджета.

С целью сокращения дифференциации 
между минимально и максимально обеспе-
ченными муниципальными образованиями 
будут внесены изменения в областной закон 
«О межбюджетных отношениях».

В сфере повышения эффективности го-
сударственных закупок произойдет отказ от 
выплаты авансов поставщикам (экономия 
при расчете только после выполнения всех 
работ, по оценкам регионального минэко-
номики, составит не менее 350 миллионов); 
ограничение закупок дорогостоящих това-
ров; там где возможно - переход на размеще-
ние заказа на 3-летний период, 

Институциональная реформа
Уже идет процесс укрупнения и центра-

лизации отраслевых структур управления, 
сокращения управленческих звеньев. Род-
ственные структуры объединяются в более 
универсальные. Это уже позволило сокра-
тить количество органов исполнительной 
власти с 25 до 16, а число руководителей 
высшего звена - с 30 до 19 (в том числе гос-
должностей на 3 единицы).

Укрупнение шло и в структурных под-
разделениях внутри ИОГВ. Начиная от на-
чальников отделов и выше, сокращено 58 
штатных единиц, число структурных под-
разделений сократилось на 49.

Порядок будет наведен и с оплатой тру-
да служащих и глав администраций - как на 
уровне района, так и на уровне поселения. В 
дотационных территориях области их зар-
платы будут привязаны к численности жи-
телей.

Новые подходы коснутся  и подведом-
ственной сети.

Увеличение доходов 
Не забывая о наращивании собственной 

доходной базы облбюджета - за счет запуска 
инвестпроектов и за счет загрузки дополни-
тельных мощностей действующих предпри-
ятий, губернатор отметил необходимость 
повышения эффективности налогового 
администрирования, увеличения собирае-
мости налогов, активизации работы по лега-
лизации доходов. (Существенным резервом 
здесь остается взыскание кредиторской за-

Бюджет-2014: один из самых напряженных, но реалистичный 

Ждём «третьего чтения» 

Ожидания-2014 
До конца этого и в течение 2014 года планируется закончить и ввести в экс-
плуатацию порядка 20 инвестиционных проектов с общим объемом частных 
инвестиций свыше 20 миллиардов рублей и числом создаваемых новых рабо-
чих мест свыше семи тысяч.
В операционном центре БИнБанКа будут работать около 1,5 тысячи человек. 
Еще 600 - на заводе «аэрокомпозит». Вступят в строй  Сенгилеевский цемент-
ный завод, Ледовый дворец в Ульяновске (кроме него в эксплуатацию будет 
сдано еще 10 крупных спортивных объектов), завод «Шефлер», клиника по ле-
чению онкозаболеваний «Кибернож», животноводческий молочный комплекс 
ООО «агро–Гулюшево», свинокомплекс ООО «Росбекон». 
К концу 2014 года завершатся основные работы в Димитровграде по вводу 
Федерального высокотехнологичного центра медицинской радиологии, кото-
рый в 2015 году должен начать полноценный прием населения. 

долженности по налогу на доходы физиче-
ских лиц и погашение недоимки по налогам 
и сборам в консолидированный бюджет.) 
Общий эффект ожидается в размере не ме-
нее двух миллиардов рублей. 

Заканчивая часовое выступление,  
Сергей морозов оценил бюджет как «один 
из самых напряженных за последние годы, 
но при этом реалистичный и исполнимый», 
и добавил: «Я рассчитываю на то, что слож-
ность задач должна объединять нас и по-
вышать уровень ответственности каждого 
на своем конкретном участке работы; на-
помню, что нас в январе-феврале ждет еще 
своеобразное «третье чтение», в ходе кото-
рого мы перераспределим цифры с учетом 
полной финансовой помощи федерального 
центра».

Бюджет в цифрах 
Несмотря на снижение отдельных пара-

метров социально-экономического развития 
области, взятых за основу при подготовке 
бюджета, общий объем собственных до-
ходов к первоначальному бюджету на 2013 
год запланирован с ростом 3,5 процента. 
Собственные доходы планируются в объеме 
23,781 миллиарда, общий объем доходов со-
ставит 28,916 миллиарда,  расходов - 32,483 
миллиарда, дефицит - 3,567 миллиарда.    

На реализацию майских указов Прези-
дента РФ по всем отраслям запланировано 
2,4 миллиарда, в том числе на приоритетную 
задачу повышения заработной платы работ-
никам социальной сферы - 1,449 миллиарда. 
(При этом общая потребность составляет 
5,6 миллиарда.) 

Среди особенностей бюджета-2014 - 
программный метод формирования. Разра-
ботаны и утверждены 17 государственных 
программ по всем сферам региональной 
экономики с общим объемом финансирова-
ния 8,3 миллиарда, что почти вдвое выше, 
чем в текущем году.

Предельный объем государственного 
долга области на 2014 год определен в раз-
мере 16,833 миллиарда. (Обращаясь к де-
путатам, Сергей Рябухин отметил, что рост 
государственного долга в регионах является 
общероссийской проблемой; к примеру, уже 
к концу года дефицит минимум шести субъ-
ектов РФ полностью превысит размер соб-
ственных доходов.)

Оппоненты
александр Кругликов отметил, что его 

искренне порадовала позиция губернатора, 
касающаяся отказа от распродажи госсоб-
ственности. Напомнил, что  далеко не все 
резервы по наполнению бюджета задейство-
ваны (пример - минимальная компенсация 
владельцев большегрузного транспорта за 
урон, наносимый дорогам, и плата за ночные 
парковки, идущая в карман кому угодно, но 
только не государству). И резюмировал: 
«Да, я понимаю, что без утвержденного бюд-
жета жить нельзя и за него проголосуют; но 
наша фракция будет голосовать «против». 
(«Что-то действительно делается, я не хочу 

ничего хаять. Но бюджет мог бы быть и луч-
ше даже в сегодняшних условиях», - сказал 
он перед заседанием.) 

алексей Куринный насчитал минимум 
пять миллиардов «острого, живого дефи-
цита» и «1,6 миллиарда - потерь от инвесто-
ров».

Дмитрий Грачев (ЛДПР) мотивировал 
свое мнение «против» неудовлетворитель-
ным финансированием сельского хозяйства 
и отсутствием в бюджете статей на  капи-
тальный ремонт и переселение из ветхого и 
аварийного жилья.

Сторонники
Вице-спикер, председатель бюджетного 

комитета алсу Балакишиева напомнила, что 
в отличие от многих других регионов мы не 
«упали» по части доходности (в сравнении с 
текущем годом - прирост 3,5 процента). «Учи-
тывая прогноз социально-экономического 
развития, дефлятор цен, заработную плату и 
прибыльность предприятий, можно сделать 
вывод, что расходы и дефицит мы определили 
правильно. Кроме того, мы ожидаем поступле-
ния средств из федерального бюджета - еще 
около пяти миллиардов с плюсом войдет в до-
ходную часть».

Об этом же - о дополнительных средствах, 
которые можно получить из федерального 
бюджета - сказал и председатель комитета по 
ЖКХ Геннадий антонцев: «Нужно понимать, 
что бюджет не есть нечто, застывшее навсегда. 
На те статьи, которые сегодня кажутся недо-
финансированными, все равно появятся день-
ги во время исполнения бюджета. Самое глав-
ное определить, какие направления должны 
быть усилены. К примеру, мы  сосредоточимся 
на трех главных темах: просвещение собствен-
ников и повышение квалификации специа-
листов сферы ЖКХ, капитальный ремонт и 
энергосбережение. В последней части, уверен, 
совершенно реально получить федеральное 
финансирование». 

Лидер фракции «единой России» Ростис-
лав Эдварс, отметивший, что «бюджет это не 
просто цифры, это стратегия развития регио-
на», согласился: «Проблемное поле действи-
тельно есть, но в рамках тех возможностей, 
которыми мы располагаем, мы принимаем 
максимально социально-ориентированный 
бюджет».

его поддержал вице-спикер, председатель 
социального комитета Игорь Тихонов: «Бюд-
жет во втором чтении принимается исходя из 
приоритетов, расставленных с максимальным 
участием депутатского корпуса и учетом мне-
ния экспертов. В ходе обсуждения они уточ-
нялись, дополнялись, и в отличие от  предыду-
щих лет, когда бюджет вызывал достаточно 
много споров, сегодня у нас - депутатов, ис-
полнительной власти и общественности - есть 
полное понимание первоочередных задач».

Впрочем, лучше всех, пожалуй, высказал-
ся председатель аграрного комитета Виктор 
антипов. «аграрный сектор области дает до 32 
процентов в доходную часть бюджета, получа-
ет при этом значительно меньше, чем хотелось 
бы. Тем не менее бюджет 2014 года никак не 
хуже 2013-го, а если говорить о решении во-
просов сельских территорий в целом, то даже 
лучше. У муниципальных образований появ-
ляется новая строка доходов - это 10 процен-
тов акцизов от продажи нефтепродуктов - 200 
миллионов будет распределено между 21 сель-
ским районом и тремя городскими округами 
на развитие дорожной сети и благоустройство. 
Значительно уменьшается нагрузка на му-
ниципальные бюджеты по заработной плате 
работников среднего и дошкольного обра-
зования. При этом мы в комитете видим, что 
бюджет получает меньше, чем должен, от реа-
лизации стекольного и цементного сырья, от 
добычи нефти, от лесопользования, 70 процен-
тов предприятий и бизнеса не подают отчетов 
о нанесении вреда окружающей среде.  Все 
это - поле для нашей деятельности. Поэтому 
давайте закончим обсуждение и перейдем к 
работе». 
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Анна Никс

Вчера, 28 ноября, губернатор 
и члены регионального прави-

тельства осмотрели территорию 
лечебного учреждения, кото-

рое в обиходе до сих пор носит 
название больницы скорой 

медицинской помощи, хотя 
сейчас это заведение и носит 

другое имя. 

На прошедшем после осмо-
тра совещании шла речь о том, 
что центру настоятельно тре-
буются расширение  и рекон-
струкция. В первую очередь речь 
зашла о возведении двухэтаж-
ного помещения для приемно-
диагностического отделения. 
Как рассказал главврач ГУЗ 
«Ульяновский областной кли-
нический центр специализи-
рованных видов медицинской 
помощи» Виктор Корнев, основ-
ной целью его создания станет 
обеспечение условий для оказа-
ния полного комплекса диагно-
стической и лечебной помощи 
в первые минуты поступления 
пациента:

- Всем медикам известно так 
называемое правило «золотого 
часа». При оказании помощи по-
страдавшим в ДТП или при дру-
гих несчастных случаях нельзя 
терять ни секунды. Поэтому сто-
ит четко организовать разделение 
потока пациентов, условно гово-
ря, на «тяжелых» и «нетяжелых», 
«разведя» при этом машины «ско-
рой помощи», в которых их будут 
привозить в центр. «Тяжелые» 
будут немедленно поступать в 
реанимацию для оказания им не-
отложной помощи. Остальные 
- на диагностику и последующее 
лечение. 

Пристрой, в котором разме-
стится приемно-диагностическое 
отделение, рассчитан на сто посе-
щений в смену и займет, по пред-
варительному проекту, полторы 
тысячи квадратных метров. От-
деление планируется поделить на 
три блока: приема пациентов, диа-
гностический и блок критических 
состояний. По словам Виктора 
Корнева, такая реконструкция 
буквально жизненно необходима, 
потому что на данный момент все 
пациенты с ДТП и несчастных 
случаев поступают в противо-
шоковый блок, а это недопусти-
мо. Проект пристроя уже готов, 
разработаны схемы подъезда к 
нему машин «скорой помощи», 
готовится пакет документов для 
объявления тендера. Кстати, в от-
делении предусмотрены четыре 
операционных, и с его введением 
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Чиновников 
будут  
наказывать 
за сокрытие 
информации 
о бесплатных 
медицинских 
услугах

Отныне согласно ФЗ «О 
внесении изменений в 

отдельные законодатель-
ные акты Российской 

Федерации и признании 
утратившими силу отдель-
ных положений законода-

тельных актов Российской 
Федерации по вопросам 

охраны здоровья граждан 
в Российской Федерации» 
программы обязательного 
медстрахования, включая 

и тарифы на оплату всех 
видов гарантированной 

помощи, полный перечень 
поликлиник и больниц, 
работающих по ОМС, 

должны быть доступны в 
Интернете.

если на сайтах органов 
исполнительной власти в 
регионах эта информация 
не появится вовремя, чинов-
ников будут наказывать с 
помощью широкой линейки 
штрафов.

Программы ОмС пред-
ставляют собой перечень 
всех видов помощи, которую 
пациенты получают бес-
платно, а оплата медучреж-
дениям проводится за счет 
обязательного страхования. 

За утаивание такой ин-
формации теперь будут на-
казывать и чиновников, и 
врачей. административный 
кодекс предусматривает те-
перь ответственность и для 
частников, и для должност-
ных лиц, и для организаций.

 «если, к примеру, про-
грамму ОмС не разместят 
на официальном сайте - от-
ветственных за это могут 
оштрафовать на 5-10 тыс. 
рублей. За отсутствие пол-
ного перечня медорганиза-
ций, работающих в ОмС 
(уже два года на этот рынок 
допущены и частные клини-
ки), штраф составит 3-5 тыс. 
рублей. Получить справку 
о бесплатном лечении мож-
но прямо в поликлинике, у 
своего врача», - пишет «Рос-
сийская газета».

Только традиционно при 
принятии таких правильных 
мер не указано, какие имен-
но лица отвечают за разме-
щение информации - глава 
администрации или систем-
ный администратор сайта и 
прочие мелкие технические 
функционеры.

Граждане должны сами 
учитывать, что закон дает 
право спрашивать обо всех 
видах услуг и принадлеж-
ности их к списку бесплат-
ных услуг. если обнару-
жится, что медработники 
«как обычно, забыли» ука-
зать или акцентировали 
ваше внимание на платных 
обследованиях или лече-
нии, то вы должны нака-
зать мошенников в халатах 
через такую структуру, как 
Росздравнадзор.

За нарушение порядка 
могут оштрафовать и глав-
врача (или другое долж-
ностное лицо) на 5-15 тысяч 
рублей, и медучреждение в 
целом - «вилка» наказания - 
10-30 тысяч рублей.
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«Скорая» для скорой
В Ульяновске обсудили перспективы развития  
областного клинического центра  
специализированной медицинской помощи

ныне действующий центр будет 
разгружен минимум на тридцать 
процентов. Пока же статисти-
ка такова: ежегодно в лечебное 
учреждение обращаются около 
шестидесяти тысяч человек, из 
них с травмами - около двена-
дцати тысяч, в том числе постра-
давших в дорожно-транспортных 
происшествиях - свыше полутора 
тысяч человек. При этом в учреж-
дении выполняется двенадцать 
тысяч операций в год.

Строительные работы за-
планировано начать летом сле-
дующего года. «цена вопроса» -  
177 миллионов - это вместе с 
закупкой необходимого обору-
дования. 

Кроме того, как сообщил 
Виктор Корнев, «в непозволи-
тельном состоянии» находится 
и отделение реанимации. Здесь 
необходимые суммы поскром-
нее - около четырнадцати с по-
ловиной миллионов на ремонт и 
тридцати пяти - на необходимое 
оборудование. есть необходи-
мость и в пополнении автопарка 
лечебного учреждения - он нуж-
дается минимум в трех специ-

ально оборудованных автомоби-
лях.

- Какую сумму вы заложили 
на полную реконструкцию? - 
спросил губернатор у закончив-
шего доклад Виктора Корнева.

- Около двухсот миллионов.
министр здравоохранения 

Ульяновской области Валентина 
Караулова при этих словах всту-
пила в беседу:

- Дело в том, что это самый 
минимум, в который уложиться, 
скорее всего, нереально. В целом 
же речь идет о сумме в пятьсот 
миллионов рублей - правда, речь 
идет о проекте, рассчитанном на 
2014-2016 годы. и, конечно, мы 
очень надеемся на участие в фе-
деральных программах и, соот-
ветственно, на финансовую по-
мощь из центра. 

Последней темой для обсуж-
дения стало  создание областно-
го научно-практического центра 
сочетанной травмы на сто коек. 
цель этой части проекта - сокра-
щение смертности от дорожно-
транспортных происшествий к 
2020 году на 25 процентов по 
сравнению с 2010 годом. Дело в 

том, что в Ульяновской области, 
как и в целом в России, пока 
отсутствует единая политика 
в оказании помощи пострадав-
шим в дорожно-транспортных 
происшествиях с тяжелой со-
четанной травмой. У регио-
нального министерства здра-
воохранения нет профильного 
научного центра и специали-
стов. Поэтому была разработа-
на программа сотрудничества 
ГУЗ «Ульяновский областной 
клинический центр специали-
зированных видов медицин-
ской помощи» с медицинским 
факультетом Ульяновского го-
сударственного университета. 
Наряду с внедрением высоко-
технологичной медицинской 
помощи с привлечением высо-
коклассных отечественных и 
зарубежных специалистов этот 
центр предполагает открытие 
учебно-методического центра 
для подготовки собственных 
кадров. если этот проект будет 
реализован, то такой научно-
практический центр сочетан-
ной травмы станет первым в  
России. 

Анна Никс

Пятьдесят новеньких автомо-
билей «скорой медицинской 

помощи» обрели вчера своих 
владельцев. Ключи от 49 из них 
получили главные врачи район-

ных лечебных учреждений, а еще 
одно авто передали ульяновской 

городской больнице № 2.

- Это мини-больницы на коле-
сах, с помощью которых можно не 
только вовремя доставить пациен-
та до лечебного учреждения, но и 
оказать в дороге необходимую по-
мощь. В 2014 году мы планируем  
продолжить обновление парка ав-
томашин для подразделений, ока-

Больницы на колёсах
зывающих неотложную меди-
цинскую помощь», – пояснила 
заместитель председателя пра-
вительства - министр здравоох-
ранения, социального развития 
и спорта Ульяновской области 
Валентина Караулова.

Как сообщают специалисты 
профильного ведомства, новые 
машины класса «а», ключи от 
которых были вручены сегод-
ня, являются автомобилями 
повышенной проходимости. В 
них есть все необходимое для 
проведения реанимационных 
мероприятий и интенсивной 
терапии, созданы максимально 
комфортные условия как для 
персонала, который будет ока-
зывать медицинскую помощь, 
так и для пациентов.Ф
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Не имеет смысла 
нанимать толковых 
людей, а затем указы-
вать, что им делать. 
Мы нанимаем толко-
вых людей, чтобы они 
говорили, что делать 
нам (Стив Джобс, один 
из основателей компа-
нии Apple).

В ДНеВНик ДелоВого челоВека Руслан  
Гайнетдинов:

Дмитрий Чуров

Кто путешествовал на автомобиле, знает, что 
иногда очень удобно где-нибудь на трассе 

остановиться, вкусно перекусить, отдохнуть 
(а если  надо, то и переночевать), подлатать-

подзаправить машину и, может быть, при-
купить что-то полезное в дорогу. И всегда 
раздражает, когда по пути не попадается 

качественного придорожного сервиса. Не 
сказать, что в Ульяновской области с этим все 

совсем плохо, но поднять придорожные услуги 
на новый, более качественный уровень можно 
и нужно. Что и решило сделать правительство 

региона в ближайшие годы.

Сегодня на основных дорогах, пересекающих 
Ульяновскую область, находится 130 различных 
придорожных комплексов. Всевозможных внеш-
них форм, с разными услугами и подходами к об-
служиванию клиентов.

- Основная проблема всех этих объектов в том, 
что они в свое время были построены по наитию, 
на основании каких-то личных представлений 
предпринимателей о том, как это должно выгля-
деть и работать, - считает председатель правления 
госкорпорации по развитию предприниматель-
ства Ульяновской области Руслан Гайнетдинов. 
- Сегодня же в мире накоплен огромный опыт по 
созданию и организации придорожного сервиса. 
С учетом этого многие существующие придорож-
ные объекты можно доработать и поднять эффек-
тивность и качество их работы.

Где занимать подобный опыт, вопрос уже 
не стоит. В октябре и ноябре губернатором 
Ульяновской области Сергеем морозовым про-
веден ряд переговоров как с европейскими, так 
и с российскими ведущими компаниями по 
развитию придорожного сервиса. В частности, 
речь идет о международной экспертной группе 
по развитию придорожного сервиса, компании 
«RICONS GmbH» и ассоциации компаний при-
дорожного сервиса и туризма России. После про-
веденных встреч руководство этих организаций 
дало положительную оценку продвижения дан-
ного бизнес-направления в нашем регионе. Для 
этого есть все предпосылки.

- На сегодняшний день развитие придорож-
ного сервиса в регионе востребовано как никогда. 
В ближайшие 5-7 лет насыщенность дорог авто-
транспортом будет только нарастать. Только на 

Спиртовые интернет-магазины  
заблокируют

окаТо в 2014 году поменяют на окТМо
Налоговая служба России напомнила, что с января 2014 года в декларациях надо будет про-
ставлять коды общероссийского классификатора территорий муниципальных образований 
(окТМо). Решение о смене кода принял Минфин.
Напомним, что сейчас в декларациях используются коды общероссийского классификатора 
объектов административно-территориального деления (окаТо). Применение новых кодов 
позволит идентифицировать все муниципальные образования России и входящие в их со-
став населенные пункты.
Некоторые формы деклараций изменены уже сегодня. В частности, в ноябре были утверж-
дены новые форматы представления налоговой отчетности по еСХН и УСН. они утверждены 
Приказом ФНС России от 12.11.2013 № ММВ-7-6/492 и Приказом ФНС России  
от 12.11.2013 № ММВ-7-6/491 соответственно. В ближайшее время изменения коснутся 
следующих документов:
единой (упрощенной) налоговой декларации;
налоговой декларации по налогу на добавленную стоимость;
налоговой декларации по косвенным налогам (налогу на добавленную стоимость и акци-
зам) при импорте товаров на территорию Российской Федерации с территории государств-
членов Таможенного союза;
налоговой декларации по налогу на прибыль организаций при выполнении соглашений  
о разделе продукции.
Несмотря на то, что еще не все декларации соответствуют новым требованиям, ФНС реко-
мендует налогоплательщикам и налоговым агентам с января 2014 года и до утверждения 
новых форм отчетности в поле «код окаТо» указывать «код окТМо».

В России хотят ужесточить борьбу с продажей алкоголя 
через интернет. Пресекать торговлю планируется так же, 
как и ресурсы с детской порнографией и пропагандой 
суицидов: вносить сайты в «черный список».
Росалкоголь планирует заносить доменные имена, 
указатели веб-страниц, сетевые адреса в единый реестр 
запрещенной информации. основанием для включения 
в «черный список» будет предложение купить алкогольную 
продукцию дистанционным способом либо размещение 
информации о способах и местах приобрести спиртные 
напитки дистанционно, либо предложение передать 
алкоголь с условием встречной передачи вещи, права или 
встречного обязательства.
Публичное обсуждение проекта продлится до конца 
ноября. основанием для разработки является поручение 
вице-премьера аркадия Дворковича от 30 августа 2013 
года. На базе данного поручения Росалкогольрегулирова-
ние разработало еще один проект, который запрещает 
дистанционную продажу алкоголя с использованием авто-
матов, по образцам, с условием доставки покупателю.

Придорожный комфорт,  
как в европе
В регионе построят 12 новых придорожных  
сервисных центров

По прогнозам 
Министерства транспорта 
России, в ближайшие 
годы число людей, 
путешествующих по стране 
на собственных машинах, 
увеличится в 1,6 раза 
и к 2015 году составит 
примерно  5 миллионов

Справка «Ульяновской правды»: 
По данным Росстата, на всю Россию приходится 
4720 объектов торговли, расположенных вдоль 
федеральных трасс, 1100 станций технического 
обслуживания, 519 медпунктов. Чиновники Рос-
туризма насчитали в стране 1916 придорожных 
объектов размещения, что составляет всего 17% 
от общего числа российских гостиниц. Минималь-
ная объективная потребность - еще в 3 тысячах 
мотелей и кемпингов.

особой промышленной зоне будет создано поряд-
ка 100 крупных предприятий, - отметил Сергей 
морозов. - Особенно актуально открытие цен-
тров придорожного сервиса европейского уров-
ня в преддверии крупнейших международных 
мероприятий, которые пройдут на территории 
нашего и близлежащих регионов: чемпионата 
мира по хоккею с мячом в 2016 году и чемпиона-
та мира по футболу в 2018 году.

Эксперты из сферы придорожного сервиса 
вместе с представителями практически всех ре-
гиональных ведомств уже провели предваритель-
ный осмотр области, выделив 12 потенциальных 
площадок для создания будущих сервисов евро-
пейского уровня. Они расположатся на главных 
дорожных артериях области, соединяющих мо-
скву, Казань, Самару и другие крупные города и 
регионы страны.

- Первый этап проекта организации регио-
нального придорожного сервиса уже пройден, 
пилотные площадки определены, - объясняет 
Руслан Гайнетдинов. - После этого мы начинаем 
проектирование трех различных типов комплек-
сов придорожного сервиса. Они условно делят-
ся по классам. Класс «а» - объект с рестораном, 
торговым комплексом, парковками; класс «В» 
- автозаправочная станция (существующая или 
новая), стоянка, СТО или автомойка, мини-
мотель, кафе; класс «С» - закусочная и парковка, 
визит-центр. Это должно быть готово примерно 
к апрелю 2014 года. После этого будет разрабо-
тана концепция развития придорожного сервиса, 
определенная финансовая модель, включающая 
объем инвестиций и срок их возврата. и уже с 
этим готовым продуктом мы будем выходить на 
потенциальных инвесторов. Реальное строитель-
ство придорожных сервис-центров должно на-
чаться в 2015 году.

Отметим, что заведения, о которых идет 
речь, могут быть созданы как на абсолютно но-
вом месте, так и на основе уже существующих 
придорожных кафешек, заправок и мотелей. При 
этом владельцев этих сервисов никто насиль-
но заставлять участвовать в проекте не будет. С 
другой стороны, для них это отличная возмож-
ность вывести свой бизнес на качественно новый 
уровень. Поэтому здесь не должно возникнуть 
каких-либо противоречий. Отметим также, что 
открытие новых площадок даст дополнительно 
работу для 20-300 человек на каждом из объек-
тов! Развитие придорожного сервиса в регионе - 
это шанс для многих местных компаний развить 
свой бизнес.

- многофункциональный комплекс, с одной 
стороны, обслуживает транспортный поток всех 
категорий автомобилей, а с другой, представляет 
собой отдельную структуру жизнеобеспечения 
тех территорий, где объект находится, для мно-
гих он является определенным центром досуга. 
Кроме того, мы за то, чтобы по максимуму при-
влекать местных игроков рынка придорожного 
сервиса. если есть интересные предложения, 
мы готовы их рассмотреть, - считает президент 
ассоциации компаний придорожного сервиса и 
туризма России Денис арсентьев.

Правительство Ульяновской области со сво-

ей стороны также готово всесторонне помогать 
в развитии придорожного сервиса. Губернатор 
Сергей морозов выступил с инициативой под-
держать инвесторов. Например, в вопросе подве-
дения подъездных путей (примыканий) к придо-
рожным заведениям.

- В рамках реализации инвестиционных про-
ектов мы предоставляем нашим партнерам раз-
личные льготы, помогаем решать кадровые во-
просы. мы заинтересованы в том, чтобы проект 
придорожного сервиса был реализован на терри-
тории нашей области, поэтому готовы снять это 
бремя с инвестора и выполнить работы по орга-
низации примыкания объекта к дороге за свой 
счет, - подчеркнул глава региона.

Пятница, 29  ноября 2013 г. 
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Риски  
очевидны, 
а выгоды - нет
Юлия Кривошапко 

Ульяновским предпринимате-
лям готовы дать  

налоговые каникулы.

малый бизнес уже в 2014 году 
сможет воспользоваться налого-
выми каникулами, заявил вчера 
первый вице-премьер игорь Шу-
валов. В эксперименте, как ожида-
ют в минэкономразвития, примут 
участие не меньше десяти пилот-
ных регионов, сообщил «РГ» зам-
главы ведомства евгений елин.

Детали налоговых каникул еще 
обсуждаются. Но принципиальная 
договоренность об освобождении 
вновь зарегистрированных инди-
видуальных предпринимателей от 
уплаты налогов на два года с мин-
фином и правительством достиг-
нута, рассказал елин на форуме 
«Территория бизнеса - территория 
жизни», организованном «ОПО-
РОй России» и агентством стра-
тегических инициатив.

«Все решения, связанные с 
налогами, болезненные. если 
освобождать всех подряд, у нас 
просто не будет денег на испол-
нение соцобязательств», - заметил 
замминистра. 

Речь идет о налоговых льготах 
в рамках специальных налоговых 
режимов - упрощенного налого-
обложения и патентной системы. 
По словам елина, базовый вари-
ант предусматривает, что регио-
ны смогут уменьшать налоговую 
ставку вплоть до нуля.

«логично дать право прини-
мать решения именно субъектам, 
поскольку налог не федеральный, 
- пояснил замминистра в раз-
говоре с корреспондентом «РГ». 
Пилотными территориями, по 
его словам, будут те, кто сам вы-
разит желание участвовать в экс-
перименте.

В числе регионов, которые 
проявили заинтересованность, 
Ульяновская область. По словам 
директора департамента разви-
тия малого и среднего предпри-
нимательства и конкуренции 
минэкономразвития Натальи 
ларионовой,  «для регионов, ко-
торые пойдут на эксперимент, это 
будет ответственный шаг, потому 
что рисков здесь, пожалуй, столь-
ко же, сколько ожидаемых выгод. 
При этом риски очевидны, а вы-
годы - нет».

Двухлетний срок предостав-
ления льгот индивидуальным 
предпринимателям был выбран 
не случайно. именно на первые 
два года деятельности приходится 
максимальное число решений о за-
крытии бизнеса, отмечают в мин-
экономразвития.
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Уже в следующем году наши студенты в 
рамках молодежного обмена отправятся 
учиться в китай.

Субсидии для  
региональной авиации

Со слов полпреда, в ближайшие дни 
председатель Правительства рФ дми-
трий Медведев подпишет программу 
по развитию региональной авиации на 
2014-2016 годы. Субсидирование не про-
сто продлится, как минимум, еще на три 
года, но и изменится в пользу регионов. 
вместо прежнего соотношения финан-
сирования 50 на 50, оговорено соотноше-
ние шестьдесят на сорок: 60 процентов 
из федерального и 40 процентов из ре-
гионального бюджета будет выделяться 
на развитие местного авиапрома.

Михаил Бабич подчеркнул, что имен-
но такая государственная поддержка яв-
ляется основой развития региональной 
авиации: «региональные перевозки суб-
сидируются во всем мире. нет ни одной 
страны, где эта деятельность дает сто-
процентный коммерческий результат. 
в США подобная программа действует 
больше десяти лет, и они пока субсиди-
рование не сворачивают. они начинают 
развивать труднодоступные территории. 
в ПФо только за год четыре маршрута 
из 37 вышли на самоокупаемость. но на 
самом деле это те маршруты, которыми 
пользуется больше трети от всех пасса-
жиров. не надо ожидать, что в следую-
щем году окупятся еще столько же. Мы 
будет развивать этот рынок, чтобы он 
состоялся. то есть сейчас налажено со-
общение между областными центрами, 
но в регионах есть и другие города, кото-
рые способны принимать самолеты. Мы 
пойдем туда».

За последние годы в россии выросло 
количество самолетов зарубежного про-
изводства. если так пойдет дальше, мы 
можем потерять эту отрасль. Чтобы это-
го не случилось, в регионах постепенно 
восстанавливают работу «заброшенных» 
авиазаводов. Самый очевидный пример - 
ульяновский «Авиастар». Бабич заявил, 
что его «удалось реанимировать». «рос-
технологии» совместно с зарубежным 
партнером (сейчас принимается оконча-
тельное решение, кто это будет) начнут 
производство самолетов. в конце дека-
бря назовут тип машины, которую мы 
получим на выходе к 2017 году.

«если двадцать с лишним лет авиа-

производство в стране фактически рав-
нялось нулю, то восстановить его сразу 
сложно, - комментирует Михаил Бабич. 
- ведь что такое серийное производство? 
Это 25-30 процентов для себя, остальное 
- на международный рынок. А нас там ни-
кто не ждет. Поэтому на первом этапе мы 
можем планировать только совместное 
производство с иностранными компани-
ями, но с максимальной локализацией».

Полпред отметил, что ситуация 
меняется постепенно и системно. так, 
вдвое увеличился набор в училище 
гражданской авиации, что в скором бу-
дущем позволит решить проблему дефи-
цита кадров. 

на сегодняшний день услугами ре-
гиональной авиации в Приволжском 
федеральном округе воспользовались 
около 80 тысяч человек. к концу года их 
будет 90 тысяч, как и ожидалось.

Что будет  
с пригородными поездами
также остро стоит вопрос о регио-

нальном железнодорожном сообщении. 
Перевозчики, которые работают на тер-
ритории Ульяновской области, в один 
голос говорят о том, что несут много-
миллионные убытки и, если правитель-
ство ничего не предпримет, в следующем 
году вынуждены будут сокращать коли-
чество пригородных поездов или подни-
мать цены на проезд в два-три раза.

Михаил Бабич заявил, что прави-
тельство не допустит ни одного из этих 
вариантов: «Президент ржд уже поста-
вил перед правительством этот вопрос. 
Принято решение о замораживании та-
рифов для естественных монополий на 
2014 год. Это позволит им сократить рас-
ходы.  Сейчас решается, каким образом 
и в каком объеме оказать помощь пере-
возчикам. ясно, что это будут субсидии, 
вопрос только в том, кто будет платить. 
Либо ржд будет искать для этого воз-
можности, либо это будут средства ре-
гионального или федерального бюджета. 
Могу сказать точно, что помощь област-
ной власти потребуется в любом случае. 
деньги надо найти, чтобы сохранить пе-
ревозки в первую очередь там, где приго-
родное сообщение является единствен-
ным доступным видом сообщения».

Льготная ипотека  
как альтернатива земле

коснувшись социальных проблем, 
полпред отметил, что вопрос с выделени-
ем земельных участков многодетным се-
мьям решается очень тяжело. Проблемы 
часто возникают с подведением инфра-
структуры, а брать «голую землю» семьи 
не желают. Поэтому, по многочисленным 
предложениям, сейчас разрабатывается 
закон, который предусматривает аль-
тернативные варианты. Многодетные 
семьи, нуждающиеся в улучшении жи-
лищных условий, смогут выбрать либо 
земельный участок, либо льготную ипо-
теку, либо жилье по социальному найму. 
Это жилье, которое берется в аренду по 
цене в два раза ниже рыночной. 

«в нашем округе 196 тысяч много-
детных семей. Сейчас закон, который ка-
сается многих из них, находится на рас-
смотрении. надеемся, что его примут до 
конца года», - сказал Бабич. 

также он отметил, что основные 
действия правительства направлены на 
исполнение президентского указа о по-
вышении зарплаты работникам образо-
вания, здравоохранения, культуры, соци-
альной сферы. «Пришлось кардинально 
пересмотреть бюджеты всех субъектов 
рФ, провести работу по сокращению из-
держек, оптимизации расходов, для того 
чтобы найти средства для повышения 
зарплат и в следующем году, - рассказал 
полпред. - Мы искали конкретные реше-
ния для всех регионов, чтобы и выпол-
нить социальные обязательства, и оста-
вить средства на развитие».

Социальным нормам  
в ЖКХ быть

к такому выводу пришло прави-
тельство, проанализировав результа-
ты пилотных проектов в нескольких 
регионах россии, где в этом году вве-
ли социальные нормы на потребление 
электроэнергии. Суть нововведения 
заключается в том, что в пределах обо-
значенной нормы тарифы на электри-
чество снижены, а за ее пределами - 
несколько повышены. Со следующего 
года реформа коснется всех регионов. 
Постепенно обозначат нормы для всех 
остальных услуг жкХ. 

«Считаю, что нормы для нашего 

округа выбраны оптимальные, - вы-
сказал свое мнение Михаил Бабич. 
- Мы должны начать считать, как это 
делают во всем мире. в противном 
случае мы никогда не получим опти-
мальную по цене услугу, не сможем 
модернизировать коммунальную сфе-
ру и добиться необходимого качества 
услуг. в противном случае мы всегда 
будем топить свежий воздух, наши 
трубы будут дырявые, из кранов по-
стоянно будет течь вода. такой подход 
- это культура, ее надо применять, но 
делать это предельно осторожно. если 
норма устроит людей, то ее надо закре-
плять и вводить».

Бизнес-омбудсмены 
объединятся в совет

во всех регионах Приволжского фе-
дерального округа созданы институты 
уполномоченных по правам предпри-
нимателей. 18 декабря они соберутся в 
кирове, чтобы создать совет уполномо-
ченных во главе с федеральным бизнес-
омбудсменом Борисом титовым. 

Михаил Бабич выразил надежду на 
постоянное сотрудничество с этим со-
ветом: «У нас появится еще один канал 
обратной связи для понимания того, что 
происходит с предпринимательским 
климатом в регионах, какие есть бюро-
кратические издержки, коррупционные 

проявления. Мы постараемся сделать 
так, чтобы был контакт, чтобы уполно-
моченные своевременно доносили  
любую свою проблему, а мы ее так же 
своевременно решали».

Инвесторы или граждане?
комментируя ситуацию, возникшую в 

республике Башкортостан, где люди вы-
ступили против строительства крупного 
завода, Михаил Бабич высказался о по-
добных явлениях вообще. Что делать, ког-
да экономические интересы сталкиваются 
с общественными? Слова полпреда можно 
отнести и к ситуации со строительством 
отеля «Марриотт» в Ульяновске. 

«развитие экономики, привлечение 
инвестиций - это, безусловно, наш при-
оритет. но недопустима ситуация, когда 
не проведены необходимые экспертизы 
и не в порядке необходимая документа-
ция, а самое главное - когда не догово-
рились с людьми, права которых могут 
быть ущемлены в ходе реализации про-
екта. если есть у людей вопросы по эко-
логической безопасности, нельзя ничего 
делать, даже колышек вбивать.

С другой стороны, нельзя пытаться 
через призму этой проблемы проводить 
политические кампании и раскачивать 
протестную ситуацию. если все соответ-

ствует действующему законодательству, 
тогда никто не имеет права манкировать 
этими проблемами и создавать на них себе 
политический капитал.

как поступать? Сердце успокоится 
тогда, когда будут проанализированы все 
вопросы и требования людей, когда будут 
подготовлены все необходимые докумен-
ты, экспертизы. только после этого нужно 
принимать окончательное решение о воз-
можности реализации этого проекта».

в пользу регионов
Финансирование программы межрегиональных авиаперевозок изменится в пользу субъектов. 
Большая часть денег будет поступать из федерального бюджета

горяЧая ЛИнИя

единой россии - 
12 лет!

1 декабря 2013 года партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» исполня-

ется 12 лет. За эти годы мы многое 
прошли. Были успехи, были 

серьезные испытания. 

Благодаря доверию и поддержке 
народа нам удалось  решить множе-
ство актуальных и острых проблем 
страны и региона. 

наша работа по достоинству 
оценена гражданами  и руковод-
ством страны.  «единАя роС-
Сия» внесла большой вклад в 
развитие страны, сказал владимир 
Путин, выступая на встрече перед 
секретарями первичных отделений 
Партии, прошедшей в рамках  ХIV 
съезда «единоЙ роССии». 

о большом доверии народа го-
ворит тот факт, что на  выборах всех 
уровней, прошедших за эти 12 лет, 
кандидаты от Партии завоевывали 
подавляющее большинство голосов 
избирателей. такого кредита доверия 
от населения не имеет ни одна поли-
тическая партия в стране. 

начиная от Государственной 
думы рФ и до Советов самых не-
больших муниципальных обра-
зований,  Партия имеет в составе 
выборных органов свои фракции и 
депутатские группы. Пройдя боль-
шой путь собственного развития, 
она стала истинно парламентской 
партией, участвующей в принятии 
важнейших законов и решений  на 
благо народа и страны. 

 Ульяновское региональное отде-
ление «единоЙ роССии» обра-
зовано 15 марта 2002 года. на момент 
регистрации региональное отделение 
состояло из 8900 человек. в настоя-
щее время  27 местных и 979 первич-
ных отделений Партии объединяют 
более 22 тысяч человек. 

Среди членов регионального 
отделения студенты, рабочие, пред-
приниматели, руководители и спе-
циалисты сельскохозяйственных 
предприятий, научные сотрудники, 
педагоги, пенсионеры, служащие, 
работники сферы культуры и ис-
кусства. Более 40%  из них имеют 
высшее образование. 

депутатский корпус Законо-
дательного собрания Ульяновской 
области и органов местного само-
управления состоит из 1805 пред-
ставителей  Партии, что составляет 
98,4% от общего количества депута-
тов всех уровней. 

на территории области реали-
зуется более 20 социальных и ин-
фраструктурных партийных про-
ектов, таких, например, известных 
в народе, как «Управдом», «Строи-
тельство Фоков», «500 бассейнов», 
«кадровый резерв», «историческая 
память» и другие.  

Большое внимание развитию 
регионального отделения Партии, 
ее конкретным делам и проектам 
уделяет губернатор-председатель 
правительства Ульяновской обла-
сти Сергей Морозов. 

опираясь на широкую обще-
ственную поддержку  и доверие на-
рода, мы предпринимали и будем 
предпринимать все меры по разви-
тию и модернизации нашего регио-
на. 

Уверены, что Ульяновская об-
ласть, так же, как и вся россия, станет 
регионом, в котором комфортно жить 
и работать, растить детей, регионом, 
где каждый человек сможет реализо-
вать себя и свою мечту.

С праздником вас, дорогие дру-
зья, с днем рождения Партии!   

Секретарь Ульяновского 
регионального отделения

партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»                                                    
Тамара Дмитриева

2 декабря с 9.00 до 17.00 обще-
ственная приемная председате-
ля партии «единАя роССия»  
д.А. Медведева в Ульяновской об-
ласти проводит телефонную «горя-
чую линию» по оказанию бесплат-
ной  юридической помощи. 

жители региона смогут обра-
титься к специалистам контакт-
центра по телефонам: 8 (8422)  
41-41-83, 42-29-06. 

«Если двадцать с лишним лет авиа-
производство в стране фактически 
равнялось нулю, то восстановить 
его сразу сложно», - комментирует 
Михаил Бабич

За последние годы в России выросло количество самолетов 
зарубежного производства. Если так пойдет дальше, мы можем 
потерять эту отрасль. Чтобы этого не случилось,  
в регионах постепенно восстанавливают работу «заброшенных» 
авиазаводов. Самый очевидный пример - ульяновский 
«Авиастар»

полномочный представитель  
президента России в приволжском 

федеральном округе накануне провел 
традиционную (четвертую по счету) 

встречу с ведущими СМИ округа. 
пообщаться с Михаилом Бабичем 

приехали полсотни журналистов из  
14 регионов приволжья. На встречу 

 с полпредом отправился и наш   
корреспондент Екатерина Нейфельд.

общение с журналистами продол-
жалось более двух часов, за это вре-
мя Михаил Бабич успел ответить на  
32 вопроса. непосредственно Ульянов-
ска коснулась тема региональных авиа-
перевозок, пригородного железнодо-
рожного сообщения, международного 
сотрудничества с китаем и другие.

развитие межнациональных и меж-
конфессиональных отношений, повы-
шение эффективности миграционной 
политики, улучшение предпринима-
тельского климата в регионах Поволжья, 
а также реализация новых инвестицион-
ных проектов. все эти задачи можно на-
звать приоритетными.

Зачем нам китайцы
Практически все силы по между-

народной политике ПФо брошены на 
развитие отношений с китаем. в мае 
делегация из глав регионов работала 
в китае, и по итогам этой работы был 
разработан формат межрегионально-
международного сотрудничества «вол-
га - янцзы». С нашей стороны это все 14 
регионов Приволжского округа, со сто-
роны кнр - это шесть  регионов, кото-
рые находятся по течению реки янцзы. 
то есть в этой стране есть своеобразный 
аналог российского ПФо, ведь китайцы 
считают эту реку аналогом волги.

Бабич рассказал, что это высокораз-
витый во всех отношениях китайский 
регион: в рыночном, технологическом, 
инновационном плане. Совместная про-
мышленность - это одно направление со-
трудничества. А другое - гуманитарно-
образовательная сфера.

«Мы считаем, что налаживание меж-
личностного контакта  между российски-
ми и китайскими студентами заклады-
вает основу будущих дипломатических 
и деловых отношений между нашими 
странами, - прокомментировал Михаил 
Бабич. - Через 5-7 лет молодые люди 
станут чиновниками или бизнесменами, 
и то общение поможет снять многие пре-
пятствия, которые мешают налажива-
нию диалога, партнерских отношений, 
развитию экономических связей».

китайская сторона одобрила 14 про-
ектов, которые предложили им поволж-
ские регионы для совместной работы. 
работу ПФо поддержат на федераль-
ном уровне. в мае 2014 года в Шанхае 
планируется подписать соглашение о 
двусторонних отношениях регионов. 

В ПФО только 
за год четыре 
маршрута из 
37 вышли на 
самоокупаемость. 
Но на самом 
деле это те 
авиамаршруты, 
которыми 
пользуется больше 
трети от всех 
пассажиров

На сегодняшний 
день услугами 
региональной 
авиации  
в Приволжском 
федеральном 
округе 
воспользовались 
около 80 тысяч 
человек
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цильнинский

Ульяновский район

Высадка «молодёжного десанта»

Майнский район

Украли  
бабушкину «Планету»

ночью 10 ноября в селе родни-
ковые пруды Майнского района не-
известные сорвали замок на входной 
двери гаража на улице Братановка. 
Добычей преступников стал мотоцикл 
иЖ-«планета», принадлежащий 
87-летней женщине. Местный участ-
ковый обнаружил пропажу в кустах 
неподалеку от места кражи. преступ-
ники пока не установлены.

Инзенский район

ЧП в Инзе
по состоянию на 26 ноября количе-

ство заболевших острой кишечной ин-
фекцией составляет 286 человек, из них 
226 детей, 60 взрослых. на амбулаторно-
поликлиническом лечении находятся  
109 человек, из них 88 детей, 21 взрослый. 
госпитализировано всего 177 человек, из 
них 138 детей, 37 взрослых. В целях недопу-
щения распространения ротавирусной ин-
фекции до 1 декабря в детских садах инзы 
введен карантин. Также на два дня для про-
ведения дезинфекции на карантин закрыты 
инзенские школы № 1 и № 4.

Барышский район

Тереньгульский  
район

Юбилейный  
новорождённый 

В Тереньгульском отделе 
Загс зарегистрирован юбилей-
ный - 150-й ребенок, родившийся 
в районе. Для семьи ивановых из 
села Байдулино новорожденный 
никита стал третьим ребенком. с 
рождением мальчика счастливых 
родителей поздравили представи-
тели администрации района, вру-
чившие им небольшие подарки.

Сенгилеевский район

Урок вежливости
Детский сад села новая слобода по-

сетила выездная библиотека - библиобус. 
Театрализованное мероприятие, расска-
зывающее о правилах поведения, о веж-
ливости, о вечном и добром слове «Здрав-
ствуйте!» было посвящено Всемирному 
дню приветствий. 

Для того чтобы узнать, что обозначает 
слово «Здравствуйте!», участники встре-
чи обратились к русским народным сказ-
кам и выяснили, когда там встречается 
это слово, кто и в каких случаях его упо-
требляет. Затем ребятам была показана 
сценка о вежливости. 

В конце мероприятия малыши обме-
нялись приветствиями: ладошками, ко-
торые они смастерили сами из цветной 
бумаги. 

Чердаклинский район

Через историю семьи 
к изучению истории страны

В октябрьском сельском лицее прошел выездной 
районный семинар руководителей музеев образова-
тельных  учреждений. с 2010 года данное учреждение 
является базовой площадкой по патриотическому 
воспитанию учащихся на территории Чердаклинского 
района, работающей по теме «история семьи в исто-
рии  страны». Богатейший методический материал по 
данной теме собран галиной скворцовой, учителем 
истории и руководителем музея лицея, под руковод-
ством которой учащиеся профессионально составля-
ют свои родословные и занимают с ними призовые 
места на региональном и всероссийском уровнях.

участникам семинара была представлена бога-
тейшая экспозиция школьного музея и презента-
ция, повествующая о судьбе поволжских немцев, 
чьи семьи проживают в поселке. участвуя с данной 
экспозицией в областном смотре-конкурсе этногра-
фических музеев в 2013 году, октябрьский сельский 
лицей занял I место, а в Международном конкурсе 
среди профессиональных музеев по национальной 
идентичности данная экспозиция была удостоена ди-
плома II степени. Все материалы,  рассказывающие 
об истории семей поволжских немцев, передала му-
зею ирина александровна самойлова, председатель 
региональной немецкой национально-культурной 
автономии, учитель лицея. участники семинара об-
судили вопросы, связанные с подготовкой к празд-
нованию 70-летия победы в Великой отечественной 
войне, 25-летия  вывода советских войск из афгани-
стана, а также 100-столетия со дня начала первой 
мировой войны.

В рамках областной акции 
«Молодежный десант» в улья-
новском районе прошел ряд обу-
чающих семинаров на базе раз-
ных школ поселений. В их числе: 
тренинг «лидерские технологии» 
в салмановской школе, семинар 
спортивного самосовершенство-
вания «Команда 2018», темати-
ческая историческая площадка 

«наша общая победа» и «кру-
глый стол» молодежных добро-
вольческих движений «Техноло-
гия добра» в ишеевском лицее.

но молодежь - это ведь не 
только школьники. Для студен-
тов и молодых специалистов в 
районе уже реализуются проекты 
«Молодежное правительство», 
«Молодежные трудовые объеди-

нения», IT-проект «информа-
ционный поток». В ходе акции в 
муниципалитете также состоял-
ся «круглый стол» по перспек-
тивам подготовки молодых 
менеджеров-управленцев сферы 
ЖКХ «Все дома». 

отдельное мероприятие орга-
низаторы акции подготовили для 
любителей спорта и здорового 
образа жизни - для них в ишеев-
ском фитнес-клубе «совершен-
ство» состоялся тренинг-семинар 
«Беги за мной» на тему распро-
странения культуры питания и 
физической активности среди 
молодежи.

- Как видите, сейчас в нашем 
районе для тех, кому надоело про-
водить вечера дома, в социальных 
сетях или перед телевизором, 
интересное и полезное занятие 
точно найдется, - рассказала кон-
сультант по молодежной полити-
ке администрации ульяновского 
района елена ерофеева. - про-
граммы, проекты, интересные 
идеи, планы и задумки есть на 
любой вкус. подробнее узнать о 
всех мероприятиях можно в вир-
туальной молодежной приемной 
ульяновского района.

14 ноября в поселке измай-
лово Барышского района был 
освящен новый храм. о нача-
ле торжества возвестил коло-
кольный звон. Божественную 
литургию в храме великому-
ченика георгия победоносца 
отслужил епископ Барышский 

и инзенский владыка Фила-
рет вместе со священнослужи-
телями Барышской епархии. 
Торжественная служба сопро-
вождалась пением местного 
церковного хора и завершилась 
крестным ходом вокруг обнов-
ленного храма. 

первоначально эта неболь-
шая деревянная церковь была 
построена в Жадовском мона-
стыре. Когда там в 2011 году 
возвели кирпичный храм, его 
предшественницу аккуратно 
разобрали и перевезли в из-
майлово, поскольку верующие 
там ютились в приспособлен-
ном помещении. одно из глав-
ных мест в иконостасе заняла 
самая почитаемая и бережно 
хранимая измайловцами икона 
параскевы пятницы. Верую-
щие принесли также святые 
образа из бывших беликовско-
го, ляховского, староизмайлов-
ского храмов. на одной из икон 
у святого лика выколоты глаза 
- напоминание о временах без-
божия...

Обновлённый храм на новом месте 
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Ксения Викторова

В языке гренландских эски-
мосов существует сто одно 

понятие, обозначающее 
различные оттенки снега, 
который по определению 

воспринимается как белый. 
Хотя наука утверждает, что 

белый и черный цвета, в свою 
очередь, являются оттенками 

серого. Пожалуй, на карти-
нах ульяновского художника 

Бориса Клевогина можно 
отыскать не меньше ста от-

тенков серого цвета. И это не 
тот «серый», который принято 

применять в уничижительном 
смысле. На натюрмортах ма-

стера банальные, казалось бы, 
вещи обретают свой собствен-

ный тайный смысл.

В каждом углу картина
В конце сентября Борис 

Клевогин отпраздновал свой 
шестидесятилетний юбилей. а 
недавно в  музее современного 
изобразительного искусства 
имени пластова открылась его 
персональная выставка, при-
уроченная к этому событию. 
Честно говоря, при ее осмотре 
мне вспомнилась цитата из не-
любимой в нашей области (но 
очень любимой мною) Дины 
рубиной: «фаянсовый старин-
ный рукомойник влюбился в 
чугунный утюжок, а стеклян-
ная, с женственными бедрами, 
керосиновая лампа ревновала 
и мучилась…».  Вещи, которые 
Борис Клевогин изображает на 
своих полотнах, действительно 
живут, живут своей собствен-
ной, тайной от людей жизнью. 
подсмотреть которую, видимо, 
может только художник. не 
случайно одна из его выставок 
была названа известной строч-
кой Беллы ахмадуллиной - 
«свой тайный смысл доверят 
мне предметы…».

- Чем образней вещь, тем 
больше ассоциаций она бу-
дит, - утверждает Борис Васи-
льевич. - Многие спрашивают 
меня, как на моих полотнах 
появляются все эти старые 
утюги, самовары, дверные пет-
ли, обрезки металлических 
труб… но, поверьте, когда ра-
ботаешь - в каждом углу ви-
дишь картину. причем работа 
над картиной все равно влечет 
за собой некую условность. 
Художники вообще люди с не-
сколько больным, если можно 
так выразиться, воображени-
ем. Что-то в своем полотне 
видит он сам, а часто зрители 
истолковывают его совершен-
но по-другому. 

С огорода - на полотно
- Борис Васильевич, ваша 
«фирменная изюминка», 
вот уже лет двадцать - 
натюрморты с тыквами. 
Почему именно тыквы, от-
куда они взялись на ваших 
полотнах?

- а я их сам вырастил, на 
своем собственном огороде! Да, 
у меня был долгий «тыквен-
ный» период. но у меня еще и 
груши, и кабачки, и даже арбу-
зы есть! - со смехом признается 
Борис Клевогин. - обычно у 
каждого художника, который 
пишет натюрморты, есть люби-
мый объект - гранаты, яблоки. 
Видно, так уж сложилось, что у 
меня это тыквы. Кстати, у меня 
есть одна работа, идея которой 
пришла ко мне во сне - так и 
называется - «приснившийся 
натюрморт». Так вот там тоже 
тыквы, только в особом коло-
рите. а я и «в натуре» тыкву 
очень люблю. печеную.

- Ваши пейзажи тоже осо-
бые,  все как бы подерну-
тые романтической ту-
манной дымкой… 

- скорее всего, это дает о 
себе знать мое детство, которое 
я провел на реке свияге - вырос 
я в Засвияжском районе улья-
новска. Я любил рано вставать 
по утрам, это вообще самое мое 
любимое время суток, выхо-
дить на речку, над которой тог-
да стелился вот такой туман, 
очень любил рыбалку. уже го-
раздо позже, в годы перестрой-
ки, я купил домик в деревне 
Крюковка Майнского района. 
Деревня была в низине, и тума-
ны там тоже были частым явле-
нием. у меня там даже пса зва-
ли Туман. Вы знаете, пожалуй, 
нигде у меня не было такого 
чувства сопричастности к свое-
му дому, как в той деревне, ни-
где я не ощущал себя настолько 
на своем месте и нигде мне так 
хорошо не работалось. Кста-
ти, меня поражали тамошние 
местные жители - эти бабуль-
ки, которые дальше ульянов-
ска никуда не выезжали, ока-
зывается, обладали, каким-то 
особым, врожденным вкусом. 
Я показывал им мои работы, 
и, честно говоря, их оценка 
значила для меня много. а им 
очень нравилось, что в соседях 
у них - «настоящий художник». 
Я ездил туда почти семнадцать 
лет, но потом эта деревенька, к 
сожалению, сгорела. и дом мой 
тоже сгорел. с тех пор я опять - 
городской житель.

«Где юность наша 
замерла, как мошка  

в янтаре…»
готовя эту выставку почти 

два месяца, Борис Васильевич, 
по его словам, «увидел себя». 
Какие-то работы немного пере-
писал - например, свитер на мо-
лодом, тридцатилетнем Борисе 
Клевогине, портрет которого 
находится рядом с аннотацией 
выставки, изначально был ярко-
красным. Теперешнему Борису 
Клевогину это цветовое пятно 
показалось слишком ярким, и 
свитер стал кремовым. 

- Когда я собирал выставку, 
то в какой-то степени разобрал-
ся в себе самом. и понял, что не 
слишком-то изменился за про-
шедшие тридцать лет, во многом 
остался в том самом счастливом 
для меня времени восьмиде-
сятых - девяностых. наверное, 
во многом потому, что тогда я 
был молодым. но еще это был 
такой период свежего ветра 
и открытий. появилось мно-
го  хорошей литературы, мы 
узнали о многих художниках, 
о которых раньше говорить по 
каким-то непонятным причи-
нам было «табу». например, ну 
чем советской власти не угодил 
Филонов? или попков? Тогда 
мы часто собирались, выезжали 
работать «на пленэр», ездили в 
Москву и петербург, ходили по 
музеям. сейчас время другое. и 
очень жаль, что первая реакция 
человека на произведение ис-
кусства - сколько это стоит. ну 

не все можно измерять в день-
гах. Выезжаю я куда-нибудь 
редко, пишу на заказ - а куда 
деваться - всякие букетики и 
портреты. правда, для настоя-
щего творчества времени и сил, 
слава богу, тоже пока хватает. 
Знаете, я ведь ни разу не был за 
границей, а мне бы хотелось по-
смотреть «колыбель искусств» 
- италию, грецию. 

любой юбилей - повод под-
водить какие-то итоги. и Борис 
Васильевич говорит, что он за 
свои годы попытался не зату-
шить искру, данную ему созда-
телем. Кстати, его творчество 
известно не только в ульянов-
ске. Картины Клевогина хра-
нятся в Министерстве культуры 
россии, ульяновском областном 
художественном музее, в част-
ных коллекциях и галереях рос-
сии, Франции, германии, Швей-
царии, сШа. Заслуженный 
художник российской Федера-
ции, в 2003 году получивший 
серебряную медаль академии 
художеств россии, на лаврах по-
чивать он не собирается:

- пока я готовил эту выстав-
ку, меня осенила одна идея: а 

сколько же я еще не сделал! не 
закончил вот эту серию, не на-
писал вот эту картину. Двадцать, 
тридцать лет назад я мог начать 
или задумать какую-либо рабо-
ту, а потом оставить ее, сказав 
себе: ну, я всегда смогу закон-
чить это позже. Теперь у меня 
таких мыслей нет - годы-то все-
таки идут. Может быть, поэто-
му сейчас мне хочется работать 
как можно больше - чтобы все 
успеть.
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сто один оттенок  
серого цвета

Готовя выставку, художник переписал свитер на тридцатилетнем  Борисе Клевогине

«Фирменная изюминка» Бориса Клевогина вот уже лет 
двадцать - натюрморты с тыквами
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ульяновск  
просит  
у самары  
памятник  
митрополиту 
иоанну  
(снычёву)
Семён Семёнов

Мэр Самары отменил установку 
памятника митрополиту Иоанну 

(Снычеву) в одном из скверов 
на площади Куйбышева.  

Об этом сообщил в  своем блоге 
в «Живом журнале» депутат  

Самарской областной думы  
Михаил Матвеев. 

по его словам, мэр сделал это 
кулуарно, не проинформировав 
общественный комитет по уста-
новке памятника. постановление 
об установке памятника было из-
дано бывшим мэром Виктором 
Тарховым. 

по словам депутата, памят-
ник работы известного скульпто-
ра Вячеслава Клыкова уже готов, 
и градоначальник об этом знает. 
«памятник устанавливается не 
как религиозному деятелю, хотя 
он очень почитаем как священ-
ник и богослов, а именно как 
общественному деятелю и про-
светителю», - подчеркивает Ми-
хаил Матвеев. 

 «судьба памятника драма-
тична, как судьба самого вла-
дыки. Как ждущий в холодном 
вестибюле, пока его соизволит 
принять мэр собчак, митропо-
лит, его памятник стоит, не выку-
пленный, уже много лет на скла-
де московского завода. памятник 
готов забрать санкт-петербург, 
где иоанна любят не меньше са-
мары, просит ульяновск, но его 
не отдают, чтобы не обидеть са-
марцев, где владыка 30 лет был 
архипастырем», - пишет Михаил 
Матвеев. 

по словам самарского депу-
татата, монумент также готов 
забрать и бизнесмен из сызра-
ни, желающий установить его на 
территории своего завода.

Справка «ульяновской правды» 
Митрополит Иоанн (в миру  
Иван Матвеевич Снычев) - иерарх 
Русской православной церкви, 
с 20 июля 1990 г. митрополит 
Ленинградский (впоследствии 
Санкт-Петербургский) и Ладожский, 
постоянный член Священного 
синода, мыслитель, богослов и 
историк. Магистр богословия (1966), 
автор ряда трудов на богословские 
и исторические темы. С 1965-го 
по 1990 г. возглавлял Самарскую 
(Куйбышевскую) епархию, был 
инициатором возвращения городу 
Куйбышеву имени Самара.  
С 1990 года - митрополит 
Ленинградский и Ладожский. 
Скончался 2 ноября 1995 года. 
Похоронен на Никольском кладбище 
Александро-Невской лавры.
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1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21
Итого по ульяновской области: X X X X 773 773 13843,90 330 164 166 12889,95 6380,86 6509,09 299089923,93 225932528,51 58538392,25 14619003,17 0,00 87341753,34
Итого по муниципальному образованию 
«Барышское городское поселение»:

X X X X 212 212 3815,94 97 49 48 3259,70 1572,35 1687,35 76322959,50 57654363,59 14934876,72 3733719,19 0,00 16903483,50

1. г. Барыш, пер.Садовый, д. 14 7 9/16/2009 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 29 29 314,66 11 8 3 292,45 205,20 87,25 6887197,50 5202588,99 1347686,81 336921,70 0,00 3138037,50
2. г. Барыш, пл. Фабричная, д. 16 3 8/7/2007 II кв.  2013 г. IV кв. 2013 г. 6 6 231,66 5 4 1 173,15 145,16 27,99 3942505,50 2978168,65 771469,48 192867,37 0,00 686718,00
3. г. Барыш, пл. Фабричная, д. 7 2 8/7/2007 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 26 26 442,94 8 2 6 437,84 106,97 330,87 10154053,50 7670372,01 1986945,19 496736,30 0,00 247981,50
4. г. Барыш, ул. Аптечная, д. 109 б 9 12/30/2009 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 8 8 138,38 4 0 4 138,38 0,00 138,38 3258849,00 2461734,53 637691,57 159422,90 0,00 443211,00

5. г. Барыш, ул. Гагарина, д. 1 б 8 31.12.2008 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 30 30 376,64 15 7 8 312,39 149,40 162,99 7356784,50 5557315,01 1439575,59 359893,90 0,00 5002255,50
6. г. Барыш, ул. кирова, д. 145 8 9/16/2009 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 9 9 103,20 3 0 3 103,20 0,00 103,20 2430360,00 1835893,94 475572,85 118893,21 0,00 487485,00
7. г. Барыш, ул. кирпичная, д. 37 4 8/7/2007 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 25 25 538,21 13 11 2 434,30 368,88 65,42 10227765,00 7726053,68 2001369,06 500342,26 0,00 1380030,00
8. г. Барыш, ул. кирпичная, д. 38 5 8/7/2007 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 29 29 531,79 14 9 5 475,26 322,42 152,84 11177536,50 8443511,07 2187220,34 546805,09 0,00 2074048,50
9. г. Барыш, ул. Ленина, д. 50 6 8/7/2007 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 15 15 525,57 9 1 8 350,48 21,23 329,25 8232609,00 6218912,84 1610956,93 402739,23 0,00 1283239,50
10. г. Барыш, ул. текстильщиков, д. 1 1 8/7/2007 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 15 15 349,64 7 4 3 279,00 151,69 127,31 6547135,50 4945706,16 1281143,47 320285,87 0,00 942235,50
11. г. Барыш, ул. Ф.Энгельса, д. 46 7 31.12.2008 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 20 20 263,25 8 3 5 263,25 101,40 161,85 6108163,50 4614106,71 1195245,43 298811,36 0,00 1218241,50
Итого по муниципальному образованию 
«Вешкаймское городское поселение»:

X X X X 15 15 425,40 5 0 5 270,80 0,00 270,80 5875725,00 4438522,66 1149761,87 287440,47 0,00 219015,00

12. р.п. Вешкайма,                                                      
ул. 40 лет октября, д. 47

3 25.12.2006 IV кв. 2011 г. IV кв. 2013 г. 15 15 425,40 5 0 5 270,80 0,00 270,80 5875725,00 4438522,66 1149761,87 287440,47 0,00 219015,00

Итого по муниципальному образованию 
«карсунское городское поселение»:

X X X X 83 83 1403,94 37 7 30 1328,38 209,85 1118,53 28323004,03 21395197,25 5542245,43 1385561,35 0,00 4869570,18

13. р.п. карсун, ул. Горького, д. 79 3 17.08.2007 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 20 20 357,35 8 1 7 323,05 42,05 281,00 7188034,58 5429841,31 1406554,62 351638,65 0,00 849697,94
14. р.п. карсун, ул. Гусева, д. 49 5 17.08.2007 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 11 11 367,78 8 0 8 367,78 0,00 367,78 8010064,71 6050802,89 1567409,46 391852,36 0,00 1438900,66
15. р.п. карсун, ул. Гусева, д. 69Ж 2 17.08.2007 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 15 15 167,80 6 6 0 167,80 167,80 0,00 3336100,60 2520090,39 652808,17 163202,04 0,00 471189,41
16. р.п. карсун, ул. некрасова, д. 40 4 17.08.2007 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 17 17 216,70 6 0 6 200,35 0,00 200,35 4258302,72 3216721,88 833264,67 208316,17 0,00 658168,74
17. р.п. карсун, ул. некрасова, д. 9 9 22.12.2009 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 12 12 188,70 6 0 6 174,90 0,00 174,90 3651324,21 2758210,31 714491,12 178622,78 0,00 857052,95
18. р.п. карсун, ул. Пушкина, д. 7 6 17.08.2007 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 8 8 105,61 3 0 3 94,50 0,00 94,50 1879177,21 1419530,47 367717,39 91929,35 0,00 594560,48
Итого по муниципальному образованию 
«мулловское городское поселение»:

X X X X 18 18 321,31 11 3 8 321,31 89,07 232,24 7566850,50 5715998,86 1480681,31 370170,33 0,00 2238663,00

19. р.п. мулловка,                                                    
ул. комсомольская,  д. 7

09/09 25.12.2009 II кв.  2013 г. IV кв. 2013 г. 18 18 321,31 11 3 8 321,31 89,07 232,24 7566850,50 5715998,86 1480681,31 370170,33 0,00 2238663,00

Итого по муниципальному образованию 
«новочеремшанское сельское 
поселение»:

X X X X 63 63 1170,77 30 14 16 1123,06 484,59 638,47 25911682,40 19573684,87 5070398,03 1267599,50 0,00 3638480,16

20. с. новочеремшанск, ул. Зеленая, 
д. 4

1 16.12.2009 II кв.  2013 г. IV кв. 2013 г. 32 32 585,55 16 11 5 560,83 360,78 200,05 12717082,92 9606484,44 2488478,80 622119,68 0,00 2189217,79

21. с. новочеремшанск,  
ул. Парковая, д. 5

2 16.12.2009 II кв.  2013 г. IV кв. 2013 г. 31 31 585,22 14 3 11 562,23 123,81 438,42 13194599,48 9967200,43 2581919,23 645479,82 0,00 1449262,37

Итого по муниципальному образованию 
«Ишеевское городское поселение»:

X X X X 44 44 808,03 19 8 11 768,81 319,54 449,27 18105475,50 13676876,20 3542879,44 885719,86 0,00 3718184,50

22. р.п. Ишеевка, ул. мира, д. 5 2 08.10.2009 IV кв. 2013 г. IV кв. 2013 г. 44 44 808,03 19 8 11 768,81 319,54 449,27 18105475,50 13676876,20 3542879,44 885719,86 0,00 3718184,50
Итого по муниципальному образованию  
«город Димитровград»:

X X X X 70 70 987,40 24 9 15 972,40 348,81 623,59 22900020,00 17298675,11 4493551,81 1107793,08 0,00 8595580,00

23. г. Димитровград,                                                 
ул. Аблова, д. 122

3а 31.07.2007 IV кв. 2012 г. III кв. 2013 г. 8 8 83,05 3 1 2 68,05 23,75 44,30 1602577,50 1210587,04 313592,37 78398,09 0,00 1156822,50

24. г. Димитровград,                                                  
ул. куйбышева, д. 285

37 04.07.2007 IV кв. 2012 г. III кв. 2013 г. 23 23 280,14 7 3 4 280,14 128,71 151,43 6597297,00 4983598,15 1290959,08 322739,77 0,00 2380203,00

25. г. Димитровград,                                                 
ул. куйбышева, д.287

36 04.07.2007 IV кв. 2012 г. III кв. 2013 г. 18 18 350,62 9 3 6 350,62 107,59 243,03 8257101,00 6237414,10 1615749,53 403937,37 0,00 3185499,00

26. г. Димитровград,                                                  
ул. Парковая,  д. 11

06/09 23.06.2009 IV кв. 2012 г. III кв. 2013 г. 21 21 273,59 5 2 3 273,59 88,76 184,83 6443044,50 4867075,82 1273250,83 302717,85 0,00 1873055,50

Итого по муниципальному образованию  
«город ульяновск»:

X X X X 268 268 4911,11 107 74 33 4845,49 3356,65 1488,84 114084207,00 86179209,97 22323997,64 5580999,39 0,00 47158777,00

27. г. ульяновск,                                                        
пер. Академика Павлова, д. 2

3 10.12.2009 II кв.  2013 г. III кв. 2013 г. 17 17 430,40 7 6 1 379,68 329,57 50,11 8941464,00 6754381,91 1749665,68 437416,41 0,00 2880156,00

28. г. ульяновск,                                                        
пер. Академика Павлова, д. 4

4 10.12.2009 II кв.  2013 г. III кв. 2013 г. 34 34 563,18 13 12 1 548,28 475,91 72,37 12911994,00 9753720,27 2526618,99 631654,74 0,00 5027902,00

29. г. ульяновск,                                                         
пер. Академика Павлова, д. 6

1 10.12.2009 II кв.  2013 г. III кв. 2013 г. 48 48 838,91 17 14 3 838,91 655,26 183,65 19756330,50 14923932,06 3865918,75 966479,69 0,00 7625677,50

30. г. ульяновск,                                                        
пер. Академика Павлова, д. 8

2 10.12.2008 II кв.  2013 г. III кв. 2013 г. 41 41 826,92 16 9 7 826,92 519,07 307,85 19467843,00 14706008,60 3809467,52 952366,88 0,00 7994757,00

31. г. ульяновск,                                                        
ул. Академика Павлова, д. 61

5 10.12.2009 II кв.  2013 г. III кв. 2013 г. 30 30 655,75 16 15 1 655,75 623,55 32,20 15432315,00 11657570,75 3019795,40 754948,85 0,00 5175001,00

32. г. ульяновск,                                                       
ул. Академика Павлова, д. 63

6 10.12.2009 II кв.  2013 г. III кв. 2013 г. 25 25 506,05 9 6 3 506,05 332,79 173,26 11907115,50 8994635,05 2329984,36 582496,09 0,00 4232016,50

33. г. ульяновск,                                                          
ул. Академика Павлова, д. 65

7 10.12.2009 II кв.  2013 г. III кв. 2013 г. 21 21 375,17 9 4 5 375,17 142,45 232,72 8835253,50 6674150,49 1728882,41 432220,60 0,00 5216078,50

34. г. ульяновск,                                                        
ул. Академика Павлова, д. 67

8 10.12.2009 II кв.  2013 г. III кв. 2013 г. 26 26 358,72 10 5 5 358,72 183,48 175,24 8447856,00 6381510,42 1653076,46 413269,12 0,00 2664496,00

35. г. ульяновск,                                                            
ул. Академика Павлова, д. 69

9 10.12.2009 II кв.  2013 г. III кв. 2013 г. 26 26 356,01 10 3 7 356,01 94,57 261,44 8384035,50 6333300,42 1640588,07 410147,01 0,00 6342692,50

ПРАВИтеЛЬСтВо уЛЬЯноВСкоЙ оБЛАСтИ
П о С т А н о В Л е н И е

14 ноября 2013 г.                                 г. ульяновск № 534-П
О внесении изменений в постановление Правительства 

Ульяновской области от 08.08.2011 № 375-П
Правительство ульяновской области  п о с т а н о в л я е т:
1. Внести в постановление Правительства ульяновской области от 

08.08.2011 № 375-П «об утверждении областной адресной программы 
«Переселение граждан, проживающих на территории ульяновской области, 
из аварийного жилищного фонда в 2011-2013 годах» следующие изменения:

1) пункт 3 признать утратившим силу;
2) в областной адресной программе «Переселение граждан, проживающих 

на территории ульяновской области, из аварийного жилищного фонда в 
2011-2013 годах»:

а) в паспорте:
в строке «Государственный заказчик Программы» слова «министерство 

энергетики и жилищно-коммунального комплекса ульяновской области» 
заменить словами «министерство строительства, жилищно-коммунального 
комплекса и транспорта ульяновской области»;

в строке «Разработчик Программы» слова «департамент жилищно-
коммунального комплекса министерства энергетики и жилищно-
коммунального комплекса ульяновской области» заменить словами 
«департамент жилищно-коммунального комплекса министерства 
строительства, жилищно-коммунального комплекса и транспорта 
ульяновской области»;

строку «объёмы и источники финансирования мероприятий 
Программы» изложить в следующей редакции:

«объёмы и 
источники 
финансирования 
мероприятий 
Программы

общий объём финансирования мероприятий Программы составляет 
386431677,27 рубля, в том числе:

средства долевого финансирования -  299089923,93 рубля, в том чис-
ле:
средства государственной корпорации - Фонда содействия 
реформированию жилищно-коммунального хозяйства (далее - Фонд) 
- 225932528,51 рубля;
средства  областного бюджета ульяновской области на долевое 
финансирование - 58538392,25 рубля;
предполагаемые средства бюджетов муниципальных образований 
ульяновской области на долевое финансирование - 14619003,17 
рубля;
дополнительные средства - 87341753,34 рубля, в том числе:
на доплату превышения площади приобретаемых жилых помещений 
- 50163845,34 рубля, в том числе:

средства  областного бюджета ульяновской области - 42498597,37 
рубля;
предполагаемые средства бюджетов муниципальных образований 
ульяновской области - 7665247,97 рубля;
на оплату превышения цены приобретения жилых помещений, 
рассчитанной с учётом предельной стоимости 1 кв. м общей площади 
жилого помещения, - 37177908,0 рубля, в том числе:
средства областного бюджета ульяновской области - 29742326,4 
рубля;
предполагаемые средства бюджетов  муниципальных образований 
ульяновской области - 7435581,6 рубля.»;

в строке «Важнейшие целевые показатели Программы» цифры               
«13321,57» заменить цифрами «13843,9», цифры  «32» заменить цифрами 
«35»;

в строке «ожидаемые конечные результаты реализации Программы» 
цифры «761» заменить цифрами «773», цифры «335» заменить цифрами 
«330», цифры  «13044,09» заменить цифрами «12889,95»;

б) в абзаце первом раздела 5 цифры «34» заменить цифрами «35», цифры 
«13657,81» заменить цифрами «13843,9», цифры «340» заменить цифрами 
«330»,  цифры «13029,09» заменить цифрами «12889,95»;

в) в разделе 6:
таблицу «основные источники и объёмы финансирования Программы»  

изложить в следующей редакции:

«основные источники и объёмы финансирования Программы

наименование источника
финансирования
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1. Долевое финансирование  
Средства Фонда 75,54 225932528,51
Средства областного бюджета ульяновской 
области и предполагаемые средства бюджетов 
муниципальных образований  ульяновской 
области, в том числе:

24,46 73157395,39

средства областного бюджета  ульяновской области 19,568 58538392,25
предполагаемые средства бюджетов 
муниципальных  образований ульяновской 
области

4,892 14619003,17

Итого 100 299089923,93
2. Дополнительные средства на реализацию Программы

Средства на доплату превышения площади 
приобретаемых жилых помещений, в том числе:

50163845,34

средства областного бюджета  ульяновской области 42498597,37
предполагаемые средства бюджетов 
муниципальных  образований ульяновской 
области

7665247,97

Средства на оплату превышения цены 
приобретения жилых помещений, рассчитанной 
с учётом предельной стоимости 1 кв. м общей 
площади жилых помещений, в том числе:

37177908,0

средства областного бюджета  ульяновской области 29742326,4
предполагаемые средства бюджетов 
муниципальных  образований ульяновской 
области

7435581,6

Итого дополнительных средств 87341753,34
Всего по Программе,  в том числе: 386431677,27
средства Фонда 225932528,51
средства областного бюджета  ульяновской области 130779316,02
предполагаемые средства бюджетов 
муниципальных  образований ульяновской 
области

29719832,74

»;

в абзаце втором цифры «388769957,52» заменить цифрами  
«386431677,27»;

в абзаце третьем цифры «228246786,68» заменить цифрами  
«225932528,51»;

в абзаце четвёртом цифры «59137881,28» заменить цифрами                   
«58538392,25»;

в абзаце пятом слова «средства бюджетов» заменить словами 
«предполагаемые средства бюджетов», цифры «14768875,46» заменить 
цифрами «14619003,17»;

в абзаце шестом цифры «45431407,81» заменить цифрами 
«42498597,37»;

в абзаце седьмом цифры «10963849,56» заменить цифрами 
«7665247,97»;

в абзаце восьмом цифры «23762516,03» заменить цифрами 
«29742326,4»;

в абзаце девятом цифры «6458640,7» заменить цифрами «7435581,6»;
г) в абзаце пятом раздела 10 цифры «340» заменить цифрами «330», 

цифры «13029,09» заменить цифрами «12889,95»;
д) в пункте 11.5 раздела 11 слова «министерство энергетики и жилищно-

коммунального комплекса ульяновской области» заменить словами 
«министерство строительства, жилищно-коммунального комплекса и 
транспорта ульяновской области»;

3) приложения № 1, 2, 3 и 4 изложить в следующей редакции:

«ПРИЛоЖенИе № 1
к Программе

Адресный перечень многоквартирных домов, признанных до 01 января 2010 года  
в установленном порядке  аварийными и подлежащими сносу  в связи с физическим износом в процессе их эксплуатации
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№
п/п

Адрес многоквартирного дома Всего Строительство многоквартирного 
дома

Приобретение  жилых 
помещений у застройщиков

Приобретение жилых 
помещений 

улиц, неявляющихся
застройщиками

Выкуп жилых помещений 
у собственников

расселяемая 
площадьжилых 

помещений
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кв.м руб. кв.м руб. руб. кв.м руб. руб. кв.м руб. руб. кв.м руб. руб.
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16

Всегопоэтапу2011года,вт.ч.: 12889,95 299089923,93 0,00 0,00 0,00 12816,48 297792260,05 23235,11 0,00 0,00 0,00 73,47 1297663,88 17662,50
Всего по этапу 2011 года с финансовой поддержкой Фонда 12889,95 299089923,93 0,00 0,00 0,00 12816,48 297792260,05 23235,11 0,00 0,00 0,00 73,47 1297663,88 17662,50
Итого по муниципальному образованию «Барышское городское поселение»: 3259,70 76322959,50 0,00 0,00 0,00 3259,70 76322959,50 23414,11 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
1. г. Барыш, пер.Садовый, д. 14 6887197,50 0,00 0,00 0,00 292,45 6887197,50 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
2. г. Барыш, пл. Фабричная, д. 16 173,15 3942505,50 0,00 0,00 0,00 173,15 3942505,50 22769,31 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
3. г. Барыш, пл. Фабричная, д. 7 437,84 10154053,50 0,00 0,00 0,00 437,84 10154053,50 23191,24 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
4. г. Барыш, ул. Аптечная, д. 109 б 138,38 3258849,00 0,00 0,00 0,00 138,38 3258849,00 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
5. г. Барыш, ул. Гагарина, д. 1 б 312,39 7356784,50 0,00 0,00 0,00 312,39 7356784,50 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
6. г. Барыш, ул. кирова, д. 145 103,20 2430360,00 0,00 0,00 0,00 103,20 2430360,00 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
7. г. Барыш, ул. кирпичная, д. 37 434,30 10227765,00 0,00 0,00 0,00 434,30 10227765,00 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
8. г. Барыш, ул. кирпичная, д. 38 475,26 11177536,50 0,00 0,00 0,00 475,26 11177536,50 23518,78 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
9. г. Барыш, ул. Ленина, д. 50 350,48 8232609,00 0,00 0,00 0,00 350,48 8232609,00 23489,53 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
10. г. Барыш, ул. текстильщиков, д. 1 279,00 6547135,50 0,00 0,00 0,00 279,00 6547135,50 23466,44 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
11. г. Барыш, ул. Ф.Энгельса, д. 46 263,25 6108163,50 0,00 0,00 0,00 263,25 6108163,50 23202,90 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
Итого по муниципальному образованию «Вешкаймское городское поселение»: 270,80 0,00 0,00 0,00 0,00 270,80 5875725,00 21697,66 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
12. р.п. Вешкайма,  ул. 40 лет октября, д. 47 270,80 0,00 0,00 0,00 0,00 270,80 5875725,00 21697,66 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
Итого по муниципальному образованию «карсунское городское поселение»: 1328,38 28323004,03 0,00 0,00 0,00 1328,38 28323004,03 21321,46 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
13. р.п. карсун, ул. Горького, д. 79 323,05 7188034,58 0,00 0,00 0,00 323,05 7188034,58 22250,53 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
14. р.п. карсун, ул. Гусева, д. 49 367,78 8010064,71 0,00 0,00 0,00 367,78 8010064,71 217795,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
15. р.п. карсун, ул. Гусева, д. 69ж 167,80 3336100,60 0,00 0,00 0,00 167,80 3336100,60 19881,41 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
16. р.п. карсун, ул. некрасова, д. 40 200,35 4258302,72 0,00 0,00 0,00 200,35 4258302,72 21254,32 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
17. р.п. карсун, ул. некрасова, д. 9 174,90 3651324,21 0,00 0,00 0,00 174,90 3651324,21 20876,64 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
18. р.п. карсун, ул. Пушкина, д. 7 94,50 1879177,21 0,00 0,00 0,00 94,50 1879177,21 19885,47 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
Итого по муниципальному образованию «мулловское городское поселение»: 321,31 7566850,50 0,00 0,00 0,00 321,31 7566850,50 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
19. р.п. мулловка, ул. комсомольская,  д. 7 321,31 7566850,50 0,00 0,00 0,00 321,31 7566850,50 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
Итого по муниципальному образованию «новочеремшанское сельское поселение»: 1123,06 25911682,40 0,00 0,00 0,00 1049,59 24614018,53 23451,08 0,00 0,00 0,00 73,47 1297663,87 17662,50
20. с. новочеремшанск, ул. Зеленая, д. 4 560,83 12717082,92 0,00 0,00 0,00 487,36 11419419,04 23431,18 0,00 0,00 0,00 73,47 1297663,87 17662,50

21. с. новочеремшанск, ул. Парковая, д. 5 562,23 13194599,48 0,00 0,00 0,00 562,23 13194599,48 23468,33 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
Итого по муниципальному образованию «Ишеевское городское поселение»: 768,81 18105475,50 0,00 0,00 0,00 768,81 18105475,50 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
22. р.п. Ишеевка, ул. мира, д. 5 768,81 18105475,50 0,00 0,00 0,00 768,81 18105475,50 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
Итого по муниципальному образованию «город Димитровград»: 972,40 22900020,00 0,00 0,00 0,00 972,40 22900020,00 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
23. г. Димитровград, ул. Аблова, д. 122 68,05 1602577,50 0,00 0,00 0,00 68,05 1602577,50 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
24. г. Димитровград,  ул. куйбышева, д. 285 280,14 6597297,00 0,00 0,00 0,00 280,14 6597297,00 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
25. г. Димитровград,  ул. куйбышева, д. 287 350,62 8257101,00 0,00 0,00 0,00 350,62 8257101,00 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
26. г. Димитровград, ул. Парковая, д.11 273,59 6443044,50 0,00 0,00 0,00 273,59 6443044,50 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
Итого по муниципальному образованию «город ульяновск»: 4845,49 114084207,00 0,00 0,00 0,00 4845,49 114084207,00 23544,41 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
27. г. ульяновск, пер. Академика Павлова, д. 2 379,68 8941464,00 0,00 0,00 0,00 379,68 8941464,00 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
28. г. ульяновск,  пер. Академика Павлова, д. 4 548,28 12911994,00 0,00 0,00 0,00 548,28 12911994,00 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
29. г. ульяновск,  пер. Академика Павлова, д. 6 838,91 19756330,50 0,00 0,00 0,00 838,91 19756330,50 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
30. г. ульяновск,  пер. Академика Павлова, д. 8 826,92 19467843,00 0,00 0,00 0,00 826,92 19467843,00 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
31. г. ульяновск,  ул. Академика Павлова, д. 61 655,75 15432315,00 0,00 0,00 0,00 655,75 15432315,00 23542,60 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
32. г. ульяновск,  ул. Академика Павлова,  д. 63 506,05 11907115,50 0,00 0,00 0,00 506,05 11907115,50 23533,84 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
33. г. ульяновск, ул. Академика Павлова, д. 65 375,17 8835253,50 0,00 0,00 0,00 375,17 8835253,50 23529,52 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
34. г. ульяновск,  ул. Академика Павлова,  д. 67 358,72 8447856,00 0,00 0,00 0,00 358,72 8447856,00 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
35. г. ульяновск,  ул. Академика Павлова,  д. 69 356,01 8384035,50 0,00 0,00 0,00 356,01 8384035,50 23550,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

            ПРИЛоЖенИе № 2
к Программе

Реестр аварийных многоквартирных домов по способам переселения

ПРИЛоЖенИе № 3
к Программе

Объём финансирования программных мероприятий по переселению граждан 
из аварийного  жилищного фонда в 2011-2013 годах 

(рублей)
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Средства долевого
финансирования

ульяновской области (24,46%)

объём дополнительных средств

всего за счёт средств областного
бюджета ульяновской области

за счёт средств бюджета муниципального 
образования ульяновской области

средства 
областного 

бюджета              
ульяновской 

области  (80 %)

средства бюджетов 
муниципальных    

образований 
ульяновской 

области
(20 %)

на доплату 
превышения 

площади                    
приобретаемых 

жилых 
помещений

на оплату превышения 
цены приобретения жилых 
помещений, рассчитанной 

с учётом предельной 
стоимости 1 кв. м общей 

площади жилых помещений, 
в размере 80%

на доплату 
превышения 

площади                    
приобретаемых 

жилых 
помещений в 

2012 году

на оплату превышения 
цены приобретения жилых 
помещений, рассчитанной 

с учётом предельной 
стоимости 1 кв. м 

общей площади жилых 
помещений, в размере 20%

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12
1. муниципальное образование «Барышское городское  поселение» 93226443,00 76322959,50 57654363,59 14934876,72 3733719,19 16903483,50 16058309,26 0,00 845174,24 0,00
2. муниципальное образование «Вешкаймское городское поселение» 6094740,00 5875725,00 4438522,66 1149761,87 287440,47 219015,00 208064,25 0,00 10950,75 0,00
3. муниципальное образование «карсунское городское поселение» 33192574,21 28323004,03 21395197,25 5542245,43 1385561,35 4869570,18 4626091,67 0,00 243478,51 0,00
4. муниципальное образование «мулловское городское поселение» 9805513,50 7566850,50 5715998,86 1480681,31 370170,33 2238663,00 2126729,85 0,00 111933,15 0,00
5. муниципальное образование «новочеремшанское  сельское поселение» 29550162,56 25911682,40 19573684,87 5070398,03 1267599,50 3638480,16 3456556,15 0,00 181924,01 0,00
6. муниципальное образование «Ишеевское городское поселение» 21823660,00 18105475,50 13676876,20 3542879,44 885719,86 3718184,50 1638364,89 1578248,00 107009,61 394562,00
7. муниципальное образование «город Димитровград» 31495600,00 22900020,00 17298675,11 4493551,81 1107793,08 8595580,00 3218201,70 3198519,20 1379229,30 799629,80
8. муниципальное образование «город ульяновск» 161242984,00 114084207,00 86179209,97 22323997,64 5580999,39 47158777,00 11166279,60 24965559,20 4785548,40 6241389,80

Итого по Программе 386431677,27 299089923,93 225932528,51 58538392,25 14619003,17 87341753,34 42498597,37 29742326,40 7665247,97 7435581,60

ПРИЛоЖенИе № 4
к Программе

Планируемые показатели выполнения Программы
№ п/п наименование 

муниципального 
образования 

Расселённая 
площадь

количество расселённых 
помещений

количество 
переселённых жителей

I 
квартал

II 
квартал

III 
квартал

IV 
квар-
тал 

всего I 
квартал

II 
квар-
тал

III 
квартал

IV 
квартал

всего I 
квар-
тал

II 
квартал

III 
квартал

IV 
квар-тал

всего

кв. м кв. м кв. м кв. м кв. м ед. ед. ед. ед. ед. чел. чел. чел. чел. чел.

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17
Итого по Программе 0,00 6463,01 960,60 5466,34 12889,95 0 153 29 148 330 0 355 72 346 773

1. муниципальное образование «Барышское городское поселение» 0,00 173,15 0,00 3086,55 3 259,70 0 5 0 92 97 0 6 0 206 212
2. муниципальное образование «Вешкаймское городское поселение» 0,00 0,00 0,00 270,80 270,80 0 0 0 5 5 0 0 0 15 15
3. муниципальное образование «карсунское  городское поселение» 0,00 0,00 960,60 367,78 1328,38 0 0 29 8 37 0 0 72 11 83
4. муниципальное образование «мулловское городское поселение» 0,00 321,31 0,00 0,00 321,31 0 11 0 0 11 0 18 0 0 18
5. муниципальное образование «новочеремшанское сельское поселение» 0,00 1123,06 0,00 0,00 1 123,06 0 30 0 0 30 0 63 0 0 63
6. муниципальное образование «Ишеевское   городское поселение» 0,00 0,00 0,00 768,81 768,81 0 0 0 19 19 0 0 0 44 44
7. муниципальное образование «город Димитровград» 0,00 0,00 0,00 972,40 972,40 0 0 0 24 24 0 0 0 70 70
8. муниципальное образование «город ульяновск» 0,00 4845,49 0,00 0,00 4845,49 0 107 0 0 107 0 268 0 0 268

2011 год 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 5 5 0 0 0 15 15
1. муниципальное образование  «Барышское городское поселение» 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
2. муниципальное образование  «Вешкаймское городское поселение» 0,00 0,00 0,00 270,80 270,80 0 0 0 5 5 0 0 0 15 15
3. муниципальное образование  «карсунское городское поселение» 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
4. муниципальное образование  «мулловское городское поселение» 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
5. муниципальное образование  «новочеремшанское сельское поселение» 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
6. муниципальное образование  «Ишеевское городское поселение» 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
7. муниципальное образование  «город Димитровград» 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
8. муниципальное образование  «город ульяновск» 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

2012 год 0,00 0,00 0,00 5956,98 5956,98 0 0 0 174 174 0 0 0 422 422
1. муниципальное образование «Барышское городское поселение» 0,00 0,00 0,00 1016,35 1016,35 0 0 0 32 32 0 0 0 62 62
2. муниципальное образование  «Вешкаймское городское поселение» 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
3. муниципальное образование  «карсунское городское поселение» 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 6 6 0 0 0 14 14
4. муниципальное образование  «мулловское городское поселение» 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
5. муниципальное образование  «новочеремшанское сельское поселение» 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 3 3 0 0 0 4 4
6. муниципальное образование  «Ишеевское городское поселение» 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
7. муниципальное образование  «город Димитровград» 0,00 0,00 0,00 972,40 972,40 0 0 0 24 24 0 0 0 70 70
8. муниципальное образование  «город  ульяновск» 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 107 107 0 0 0 268 268

2013 год 0,00 6463,01 960,60 4223,14 11646,75 0 153 29 119 301 0 355 72 261 688
1. муниципальное образование «Барышское городское поселение» 0,00 173,15 0,00 3086,55 3259,70 0 5 0 92 97 0 6 0 206 212
2. муниципальное образование «Вешкаймское городское поселение» 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
3. муниципальное образование «карсунское городское поселение» 0,00 0,00 960,60 367,78 1328,38 0 0 29 8 37 0 0 72 11 83
4. муниципальное образование «мулловское городское поселение» 0,00 321,31 0,00 0,00 321,31 0 11 0 0 11 0 18 0 0 18
5. муниципальное образование «новочеремшанское сельское  поселение» 0,00 1123,06 0,00 0,00 1123,06 0 30 0 0 30 0 63 0 0 63
6. муниципальное образование «Ишеевское городское поселение» 0,00 0,00 0,00 768,81 768,81 0 0 0 19 19 0 0 0 44 44
7. муниципальное образование «город Димитровград» 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0
8. муниципальное образование «город  ульяновск» 0,00 4845,49 0,00 0,00 4845,49 0 107 0 0 107 0 268 0 0 268 ».

2. Финансовое обеспечение расходных обязательств, связанных с реализацией областной адресной программы 
«Переселение граждан, проживающих на территории ульяновской области, из аварийного жилищного фонда в 2011-
2013 годах», осуществляется в пределах бюджетных ассигнований, предусмотренных на эти цели областным бюдже-

том ульяновской области на соответствующий финансовый год и плановый период  министерству строительства, 
жилищно-коммунального комплекса и транспорта ульяновской области в 2013 году.

Исполняющий обязанности  Губернатора -  Председателя Правительства области Н.П.Маркин
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Анастасия Гайнутдинова

Первый фуд-корт открылся в 
Ульяновске в 2007 году. Придя 

в город вместе с крупными 
торговыми центрами, такие 

ресторанные дворики уже 
стали для нас привычным и по-

пулярным явлением - ведь на 
фуд-корте можно быстро и не-

дорого перекусить, при этом, 
в зависимости от настроения 

или обстоятельств, можно вы-
брать разные точки питания. 

Но могут ли они угостить сво-
их посетителей полноценным 

обедом или фуд-корт - это 
всегда фаст-фуд?

Концепция фуд-корта (от 
англ. food court - еда + пло-
щадка) изначально заключа-
лась в том, чтобы разместить 
несколько точек питания на 
одной территории, и торговые 
комплексы подошли для этой 
цели как нельзя лучше. Пер-
вый ресторанный дворик был 
открыт в американском городе 
Плимут Митинг в 1971 году, 
но вскоре закрылся из-за недо-
статочности площади для зоны 
питания и маленького выбора. 
Современные владельцы точек 
питания на фуд-кортах поняли 
ошибки своих предшественни-
ков, поэтому готовы удивлять 
своих гостей разнообразием. 
К тому же благодаря тому, что 
столики общие для всех кли-
ентов, можно составить обед 
по собственному вкусу - если 
в одном заведении вам пригля-
нулся кофе, а в другом - пицца, 
делать выбор между кофейней и 
пиццерией не придется. Просто 
иди с подносом вдоль витрин и 
выбирай то, что тебе по вкусу.

Ориентир на 
«случайных» гостей
Организация фуд-кортов во 

всем мире подчинена единым 
стандартам. Обычно ресторан-
ные дворики располагаются на 
верхнем этаже торговых цен-
тров, и посетитель, движимый 
желанием перекусить, проходит 
через нижние этажи комплекса, 
обращая внимание и на другие 
магазины, расположенные в 
здании. но работает и обратное 
правило -  часто посетителями 
фуд-корта становятся клиенты, 
первоначально пришедшие в 
торговый комплекс за покупка-
ми или за развлечениями - на-
пример, в кинотеатр. Получает-
ся, что заведения, арендующие 
площадь на фуд-корте, садятся 
на поток посетителей всего тор-
гового комплекса.

- Мы проводили марке-
тинговое исследование, по его 
итогам, основные посетители 
нашего торгового центра - это 
молодежь в возрасте от 20 до 
31 года. В основном это служа-
щие, студенты из близлежащих 
учебных заведений и родители 
с детьми, - рассказывает Еле-
на Сафонова, управляющий 
ульяновским ТРК «Версаль». 
Она убеждена, что большая 
часть из них регулярно пере-
кусывает здесь же, в торговом 
центре. А значит, портреты по-
сетителей торгового центра и 
гостей фуд-корта довольно схо-
жи. Управляющий Lounge-кафе 
«Улей» Ольга Акулина при-
знается, что этот факт радует 
и владельцев заведений, рабо-
тающих в рамках ресторанных 
двориков.

- В формате работы в связ-
ке с торговым центром есть 
много плюсов: ты понимаешь, 
что определенное количество 
людей в любом случае придет к 
тебе, - рассказывает она. - Даже 
если гость не планировал зайти 
в кафе, то, желая обдумать по-
купку, он сядет выпить чашеч-
ку кофе. нам это дает возмож-
ность немного расслабиться в 

плане привлечения таких «слу-
чайных» гостей. А когда заведе-
ние стоит отдельно, оно рассчи-
тывает только на себя, на свой 
внутренний маркетинг, и здесь 
приходится прилагать намного 
больше усилий и средств для 
привлечения гостей.

- Для нас работа в торговом 
центре хороша тем, что люди ча-
сто приходят сюда семьями или 
компаниями. Можно зайти за 
косметикой или одеждой и тут 
же покушать, - поддерживает 
коллегу Ольга Жарких, управ-
ляющий трактиром «Елки-
палки». - Люди действительно 
часто идут не целенаправленно 
в какое-то заведение, а просто 
за покупками, и заодно заходят 
на фуд-корт или в заведения, 
расположенные тут же, в торго-
вом центре.

Без потери качества
- Люди выбирают фуд-корт 

потому, что это быстро и вкус-

но, приводит свои аргументы 
в пользу питания  в торговых 
центрах Мария Рябова, управ-
ляющий ресторанами быстрого 
питания «Город кафе» и «Город 
кофе». - Здесь можно перебегом, 
за 10-15 минут, плотно поку-
шать. ну и цены на фуд-корте, 
конечно, гораздо ниже, чем в 
ресторане - здесь можно  вкусно 
пообедать за 200 рублей. А если 
вы пришли в кафе, там средний 
чек будет выходить примерно 
на 500 рублей.

Причины такой ценовой 
политики просты - площадь 
заведений фуд-корта мень-
ше, чем в заведениях полного 
цикла, это позволяет снизить 
арендную плату, коммуналь-
ные платежи.

Да и для обслуживания го-
стей требуется меньше персо-
нала. 

- Рестораны и кафе долж-
ны возмещать свои траты на 
персонал, на обслуживание и 

так далее, потому что большую 
часть позиций вам готовят «из-
под ножа» - не из заготовок, а 
индивидуально для каждого 
гостя, - поясняет Ольга Акули-
на. - А фуд-корты дают возмож-
ность снизить цену, потому что 
вы сами подходите к стойке, 
заказываете уже готовую еду, 
получаете ее себе на поднос, а 
уборкой столиков после посе-
тителей занимается персонал 
торгового центра.

но не приводит ли такая 
экономия места и сотрудников 
к ухудшению качества блюд? 
Рестораторы уверяют, что нет, 
так как для приготовления 
блюд применяются современ-
ные технологии, позволяющие 
сохранить качество и свежесть 
продуктов

- Современное оборудова-
ние дает возможность на 12 ква-
дратных метрах, а иногда даже 
на 10-ти оборудовать полноцен-
ную кухню с пароконвектомата-
ми, камерами шоковой замороз-
ки продуктов, индукционными 
плитами и грилями. Поэтому 
размер кухни не принципиален, 
важно, насколько правильно 
подобрано оборудование, - счи-
тает Ольга Акулина.

Правда, от каких-то блюд на 
фуд-кортах все же приходится 
отказаться - и хотя, по словам 
Марии Рябовой, фуд-корт это 
не всегда фаст-фуд, но слож-
ные, затратные по времени и 
дорогостоящие блюда все-таки 
реже попадают в меню заведе-
ний быстрого обслуживания.

Зато супы, каши, горячие 
блюда из овощей на фуд-корте - 
вполне достойная альтернати-
ва привычным бутербродам на 
перекус. 

Еда под настроение
Как правило, фуд-корт со-

четает в себе различные пред-
приятия питания - от крупных 
сетевых брендов до мелких 
продавцов, предлагающих тра-
диционную и национальную 
кухни. Сохранить этот баланс - 
задача руководства торгового 
центра.

- Есть суперизвестные брен-
ды, и привезти их на фуд-корт 
не проблема, - говорит Елена 
Сафонова. - но нужно пони-
мать, что тогда упадут продажи 
у остальных, местных  предпри-
нимателей. Я считаю, что мы 
должны работать в одной связ-
ке с местными игроками рынка 
и поддерживать друг друга.

Разнообразна и продукция 
участников фуд-корта: в числе 
самых популярных - блины с 
десятками видов начинок - от 
сладких до сытных, пицца, блю-
да японской кухни и бутербро-
ды. Часто в таких ресторанных 
двориках можно попробовать 
всевозможные салаты, разно-
образные закуски, изысканные 
десерты, освежающие и горячие 
напитки, свежевыжатые соки, 
мороженое. 

- на фуд-корте у вас боль-
ше возможности удовлетворять 
свои импульсивные желания, 
выбирать для себя угощение 
под сегодняшнее настроение. 
В кафе другая ситуация - вы 
понимаете, что если это евро-
пейское заведение, вы получи-
те европейское меню. Если хо-
тите поесть суши, то пойдете в 
японский ресторан. Поэтому 
фуд-корт - это некое решение 
для тех, кто не хочет выбирать 
определенный вид кухни, - счи-
тает Ольга Акулина.

Она же считает, что, придя 
однажды, этот бизнес уже нику-
да не уйдет - ведь он закрывает 
потребности огромного числа 
гостей.  

- У каждого из нас свои же-
лания, предпочтения и жизнен-
ные обстоятельства, но рано 
или поздно все мы прибегаем на 
фуд-корт, - говорит Ольга. 

Фуд-корты: едим на бегу

Гостей фуд-корта готовы угощать не только традиционной 
«быстрой едой», но и вкусными десертами

Пароконвектомат - надежный помощник многих поваров,  
работающих на фуд-корте. При приготовлении в нем продук-
ты сохраняют свои вкусовые и питательные свойства, а время  
готовки сокращается на 30-50 процентов

Умеющий  
экономить  
сэкономит 
всегда
Ирина Галкина 

Новый год не за горами. И 
 закупить некоторые продукты 
для него имеет смысл заранее: 
в последние предпраздничные 

дни толкаться в очередях - удо-
вольствие то еще, да и цены на 

некоторые продукты к праздни-
ку могут подрасти.

Корреспондент «Ульяновской 
правды» отправилась в поход. 
Продовольственный.

- Положите на место! - скоман-
довала мне покупательница одно-
го из сетевых магазинов, с которо-
го я начала свой продпоход. - За 
банку горошка 68 рублей платить! 
Деньги считать не умеете? - воз-
мутилась пожилая симбирянка 
Анна Васильевна Рогачева и, сме-
нив гнев на милость, тут же пред-
ложила мне свои услуги гида.

- А вот недорогой горошек, 31 
рубль стоит, - я взяла в руки товар 
другого производителя.

- Поставьте обратно! - скоман-
довала мой строгий эксперт. - Он 
жесткий, как характер моего по-
койного мужа. - А масло подсол-
нечное по 40 рублей - берите! Ря-
дом за 74 стоит, а по вкусу ничем 
не отличается.

Еще Анна Васильевна посове-
товала мне купить гранатов по 60 
рублей («на рынке-то они по 100 
рублей и выше нынче! До ново-
го года, может, и не долежат, но 
ничего, так съешь, без повода»), 
после чего со словами: «Здесь 
ловить больше нечего!» - сопро-
водила меня в соседний магазин, 
где, по ее словам, весь район кор-
мится.

- Это мы удачно сюда зашли! 
- Анна Васильевна шустро рвану-
ла к полке, пестревшей красными 
ценниками «Акция!». - Так, каль-
мар по 28.55 за банку - и думать 
нечего, берем! Я замороженного 
по 150 рублей за килограмм виде-
ла, дороговато.

Потом мой эксперт положила 
мне в тележку пару пакетов са-
харного песка по 29.95, несколько 
банок ананасов в сиропе кольцами 
(«Их по 70 рублей за банку про-
дают!»), горбушу («Это дешево. 
А какой же праздник без «Мимо-
зы»?), маслины, фаршированные 
лимоном оливки.

От покупки баночки красной 
икры за 345 рублей она меня от-
говорила: ее соседка разведала, 
что вскоре точно такая же будет 
продаваться по акции в одном из 
соседних супермаркетов за 199 
рублей.

Дома я «подбила бабки»: вы-
года от совместного с досужей 
Анной Васильевной похода по 
магазинам составила 368 рублей.  
Совсем неплохо - для начала.
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Максим Скворцов

За свою карьеру он поиграл не 
только в родном Ульяновске, но 
и в таких городах, как Тольятти, 

Махачкала, Набережные Челны, 
Екатеринбург. А в нынешнем 

сезоне Дмитрий Яшин с успехом 
защищает ворота ярославско-

го «Шинника», выступающего 
во втором по силе футбольном 

дивизионе ФНЛ. Более того, не 
так давно 32-летний воспитанник 

ульяновского футбола принял 
участие в нашумевшем на всю 

страну кубковом поединке меж-
ду «Шинником» и московским 

«Спартаком». Именно за его 
спиной и развернулись беспоряд-

ки на трибунах, а одна из петард 
едва не угодила в голкипера. Что 
испытывал в этот момент Яшин? 

И может ли он вернуться обратно 
в «Волгу»? Об этом и не только 
вратарь рассказал в эксклюзив-

ном интервью «УП».  

Ещё сыграю  
в Премьер-лиге

- Дмитрий, до перехода в 
«Шинник» ты три с полови-
ной года защищал цвета «Ура-
ла» из Екатеринбурга, вместе 
с которым завоевал путевку в 
Премьер-лигу. Однако тренер-
ский штаб «Урала» отказался 
от ваших услуг. Сильно обиде-
лись? Ведь Премьер-лига была 
так близко…

- Обида, конечно, была. но я не 
скажу, что уж как-то сильно пере-
живал на сей счет. Я был готов к 
такому повороту событий. Все 
дело в том, что тогда «Урал» тре-
нировал Павел Пантелеевич Гусев, 
отношения с которым у меня не 
сложились. В начале сезона, когда 
«Урал» выходил в Премьер-лигу, 
у меня была травма. А когда ее за-
лечил, мне доверили место в воро-
тах, но только до первой ошибки. В 
итоге в том победном для «Урала» 
чемпионате ФнЛ я провел всего 
три игры. но я все равно верю, что 
рано или поздно мне представится 
шанс сыграть в Премьер-лиге. 

- Этот сезон ты проводишь в 
«Шиннике». Можно сказать, 
что спортивная обществен-
ность Ярославля живет толь-
ко футболом или же хоккей-
ный «Локомотив» пока вне 
конкуренции?

- Безусловно, «Локомотив» 
для ярославцев на первом месте. 
но у болельщиков есть такая осо-
бенность - они любят и готовы 
поддерживать команду, когда она 
побеждает. В нынешнем же чем-
пионате «Локомотив» не особо 
блещет, чередуя победы с пора-
жениями. А посему искушенные 
ярославские хоккейные болель-
щики стали реже посещать матчи 
любимой команды. «Шинник» же, 
напротив, своим достойным вы-
ступлением все больше притяги-
вает болельщиков на трибуны.

- Самому доводилось выби-
раться на домашние матчи 
хоккейного «Локомотива»?

- Пока нет. Я бы с удовольстви-
ем сходил на КХЛ, если бы в гости 
к «Локомотиву» приехали такие 
команды, как, например, «Сала-
ват Юлаев», СКА или «Динамо». 
но их в Ярославле еще не было. 
но я прекрасно знаю, что такое ат-
мосфера на матчах КХЛ, я не раз 
бывал на домашних матчах казан-
ского «Ак Барса». Атмосфера, ко-
нечно, там потрясающая. но еще 
нечто более невообразимое начи-
нается, когда стартует плей-офф.

Футбол -  это такой же про-
дукт. Его нельзя отнимать у бо-
лельщиков.

- У болельщиков еще свежи в 
памяти те беспорядки, кото-
рые произошли в Ярославле  
30 октября в кубковой игре 
между «Шинником» и москов-
ским «Спартаком». Все это 
файер-шоу происходило как 
раз за твоей спиной. Какие 
мысли посещали тебя в тот 
момент?

- Смешанные. С одной сторо-
ны, нужно смотреть за игрой, с 
другой - боялся, как одна из петард 
не взорвала бы мне голову! Кста-
ти, ошметок такой петарды упал 
буквально в метре от меня. Ощу-
щения, конечно, были не самые 
приятные.

- После этого инцидента 
«Шинник» и «Спартак» нака-
зали: несколько матчей обе ко-
манды были вынуждены про-
водить без своих болельщиков. 
Как ты относишься к такому 
решению?

- Отрицательно. Все же пре-
красно понимают, что все эти 
беспорядки проходили по хоро-
шо спланированному сценарию 
отдельных людей, которых и 
болельщиками-то назвать нельзя. 
но почему от этого должны стра-
дать настоящие болельщики, пере-
живающие за свои любимые ко-
манды душой и сердцем? Бороться 
с беспорядками на трибунах нуж-
но, но необходимо искать какие-то 
иные способы воздействия на ху-
лиганов. Многие болельщики при-
обретают сезонные абонементы на 
все домашние матчи любимой ко-
манды. Говоря рыночным языком, 
футбол - это своего рода продукт, 
за который платят деньги. Так по 
какому праву этот продукт потом 
отнимают? Это все равно что прий-
ти в магазин, набрать тележку про-
дуктов, оплатить их, а у вас затем 
при выходе часть товара изымут! 
нонсенс? А чем футбол хуже? 

- Можно сказать, что матч 
против «Спартака» стал 
главным в твоей карьере? 
Сильно переживал перед той 
игрой?

- надеюсь, что главные игры 
в моей карьере еще впереди. Если 
мне с «Шинником» удастся про-
биться в стыковые матчи, то по-
единки с клубами Премьер-лиги 
станут для меня самыми-самыми. 
Что касается матча со «Спарта-
ком», то, конечно, он стоял особня-
ком. не скажу, что уж очень силь-
но нервничал перед игрой, но ту 
атмосферу на стадионе в Ярослав-
ле я запомню на всю жизнь. Я бы 
ее даже сравнил с той, что царит на 
матчах Лиги чемпионов! Все по-
нимали, что в гости к «Шиннику» 
пожаловал один из самых имени-
тых клубов России, и футболисты 
нашей команды хотели доказать 
своим болельщикам, что готовы 
дать бой красно-белым. И считаю, 
что у нас это получилось. Мы ни 
в чем не уступили спартаковцам, 
но, к сожалению, везение в тот 
день было на стороне соперника 
(«Спартак» победил 1:0. - Прим. 
авт.). Жаль только, что большой 
праздник футбола в Ярославле 
омрачился беспорядками на три-
бунах, из-за которых матч преры-
вался на полчаса.

На базе «Шинника»  
есть абсолютно всё!  

- В «Шиннике» помимо тебя 
есть и другие иногородние 
футболисты. Как устроен 
ваш быт в Ярославле? Есть 
какие-то жалобы?

- Жалоб нет! Те футболисты, 
которые живут в Ярославле вместе 
с семьей, снимают себе квартиры. 
Причем часть ее оплаты берет на 
себя футбольный клуб. Остальные 
же живут на отличной загород-

ной тренировочной базе, где есть 
абсолютно все для современного 
молодого человека: тренажерный 
зал, настольный теннис, бильярд-
ная, Интернет, сотни спутниковых 
каналов, игровые приставки по-
следних поколений - Play Station 
и Xbox. А рядом, в шаговой до-
ступности, есть речка, где можно 
искупаться и порыбачить. Именно 
на базе я чаще всего и проживаю, 
хотя когда ко мне приезжает се-
мья, то снимаю квартиру.

- Какой твой самый памятный 
трофей на рыбалке?

- В той речке, что рядом с базой, 
водятся щуки, но, чтобы поймать 
хотя бы одну, можно просидеть не-
сколько часов. Поэтому, когда мы 
с ребятами хотим по-настоящему 
порыбачить, то выбираемся по-
дальше на так называемые рыбные 
места. Вот там-то мне и удалось 
как-то выловить карпа весом в 
полтора кило. 

- «Шинник» в ФНЛ сейчас 
делит с 3-го по 5-е места в 
турнирной таблице. То есть, 
как минимум, имеет неплохие 
шансы на участие в стыко-
вых матчах за право выхода 
в Премьер-лигу. Такая задача 
ставится перед ярославской 
командой?

- Задачу выхода в Премьер-
лигу перед «Шинником» никто не 
ставил, так как финансовая ситуа-
ция в клубе не очень стабильная. А 
в Премьер-лиге финансирование 
должно быть еще на несколько по-
рядков выше. Тем не менее в нашей 
команде собраны самолюбивые 
футболисты, и мы приложим мак-
симум усилий, чтобы пробиться 
в «стыки». Другое дело, что пока 
неизвестно, в каком составе мы 
предстанем перед болельщиками 
весной будущего года. У многих 
наших игроков есть предложения 
из других команд. Однако в то же 
время все футболисты «Шинни-
ка» на контрактах. Так что как по-
вернется ситуация в дальнейшем - 
загадывать очень трудно. но даже 
если предположить, что «Шин-
ник» покинут несколько ведущих 
футболистов, то я уверен, что их 
место займут не менее амбициоз-
ные ребята.

- Кто же тогда, на твой взгляд, 
главные фавориты ФНЛ, ко-
торым по силам в будущем 
году сыграть в Премьер-лиге?

- Понятно, что предпочтитель-
нее других выглядит «Мордовия». 
Что будет с «Аланией», думаю, 
не знают даже в самом Владикав-
казе. И то, что команда не смогла 
вылететь во Владивосток, - это 
серьезный тревожный звонок. 
Что касается других претенден-
тов, то нужно знать, какие задачи 
ставятся перед командами. У по-
давляющего большинства клубов 
ФнЛ просто нет финансовой воз-
можности играть уровнем выше. 
Точно знаю, что задача выхода в 
Премьер-лигу стоит перед москов-
ским «Торпедо». За черно-белых 
сейчас Александр Кацалапов, с 
которым мы подружились, играя 
за «Урал». По его словам, атмос-
фера в «Торпедо» хорошая, подо-
брался дружный коллектив. Да и 
по последним результатам можно 
судить, что московская команда 
набрала приличный ход.

Не уверен, что меня 
пригласят в «Волгу»

- Ты, наверное, в курсе, что 
перед ульяновской «Волгой» 
стоит задача выхода в ФНЛ. 
На твой взгляд, это реально?

- Дай Бог, если у «Волги» это 
получится, я искренне переживаю 
за нее. но я очень сильно сомнева-
юсь, что бюджет Ульяновской об-
ласти потянет такую ношу, как со-

держание команды уровня ФнЛ. 
насколько я знаю, нынешнее фи-
нансирование «Волги» составля-
ет порядка 30 миллионов рублей 
в год, а зарплата футболистов не 
превышает 100 тысяч рублей в ме-
сяц. Для примера - «Шинник» по 
уровню финансирования занимает 
примерно 16-е место среди 20-ти 
команд ФнЛ. Так у нас только 
ежемесячный фонд заработной 
платы, не считая премиальных, со-
ставляет 12,5 миллиона рублей. В 
той же «Алании» есть футболисты, 
которые в месяц получают столько, 
сколько все игроки «Шинника». 
А прибавьте сюда перелеты, про-
живания в гостиницах, трениро-
вочные сборы… Вот и посчитайте, 
сколько протянет «Волга» со сво-
им нынешним бюджетом в ФнЛ. 
Плюс ко всему в Ульяновске нет 
должной инфраструктуры, нет 
даже элементарного футбольного 
поля с подогревом, не говоря уже 
о современном стадионе.   

- И все же, если все-таки пред-
положить, что «Волга» решит 
поставленную задачу - выйдет 
в ФНЛ, ты готов вернуться в 
Ульяновск?

- Будет день, и будет пища. Как 
только «Волга» выйдет в ФнЛ и 
сделает мне предложение, я буду 
готов его обсудить. Только вот по-
ступит ли мне такое предложение? 
В Ульяновске есть люди, которые, 
мягко говоря, недолюбливают 
меня и вряд ли допустят, чтобы 
Яшин играл за «Волгу». Впрочем, 
поживем - увидим.

- Можно, сказать, что по 
уровню футбола и по органи-
зации всего хозяйства между 
вторым дивизионом и ФНЛ 
целая пропасть?

- Может и не пропасть, но раз-

ница очень ощутимая. Помню, ког-
да я играл во втором дивизионе в 
зонах «Поволжье» и «Урал», мож-
но было с легкостью набрать пять-
шесть команд, которые могли бы 
играть в первом дивизионе, и не на 
последних ролях. Это и челябин-
ский «Спартак», и тольяттинская 
«Лада», и «Урал» из Екатеринбур-
га, и «Содовик» из Стерлитамака, 
и саранская «Светотехника», и 
«КАМАЗ» из набережных Чел-
нов… А сейчас? В объединенной 
зоне «Урал-Поволжье» только две 
команды ведут спор за путевку в 
ФнЛ - «Волга» и «Тюмень». Мне 
довелось побывать весной на до-
машнем матче «Волги» с тольят-
тинской «Ладой». Честно скажу, 
игра меня не впечатлила.

- Ты уже не первый год играешь 
в первом дивизионе, с недавних 
пор называющемся ФНЛ. По-
твоему, уровень футбола во 
втором по силе российском ди-
визионе меняется?

- Если и меняется, то не в луч-
шую сторону. К сожалению, в со-
временном футболе если и не все, 
то многое упирается в деньги. Ред-
кие команды ФнЛ не испытывают 
сегодня финансовых трудностей, с 
каждым годом клубов становится 
все меньше. О чем можно говорить, 
если на грани снятия с чемпионата 
ФнЛ находится сама «Алания», ко-
торая в 1995 году завоевала «золо-
то» чемпионата России! не лучшим 
образом на игре команд сказался и 
переход на систему «осень-весна». 
Многие клубы были просто не го-
товы к этому, пришлось вкладывать 
огромные деньги в инфраструктуру, 
которая бы отвечала новым требо-
ваниям. Как результат - не всем это 
оказалось по плечу. Команды исче-
зают - страдает болельщик…   

Дмитрий Яшин: 

Игра со «Спартаком» была,  
как Лига чемпионов!
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Алёна Дамбаева

Международная гонка на собачьих упряжках VOLGA QUEST  
2014 пройдет в России в следующем году. Стартовав 25 января 

в Тольятти, ее участникам предстоит за неделю преодолеть 
дистанцию в 637 километров. Трасса проляжет через крупные 

города Поволжья - Тольятти, Ульяновск и Казань и неболь-
шие населенные пункты между ними. В Ульяновской области 
в маршрут гонки попал поселок  Старая Майна. Кроме этого, 

спортсменов ждет 24-часовая стоянка в городе Сенгилей. 
По словам организаторов соревнований, на сегодняшний день 
для участия в Volga Quest-2014 предварительно зарегистриро-

вались пятнадцать человек.

- Участников из Ульяновска нет 
- в вашем регионе пока нет упряжек 
по 10-12 собак, бегающих такие 
большие расстояния. Этим нужно 
заниматься профессионально. Ду-
маю, это дело будущего, - отмечает 
президент гонки VOLGA QUEST, 
владелец питомника сибирских 
хаски «Серебро Севера» Светлана 
Семенова.

«Волга Квест» - не просто 
спортивное мероприятие, в основе 
которого прохождение маршрута 
на результат - оно также носит и 
историко-культурный характер. 
Не случайно гонка проходит по 
значимым местам Поволжья, связанным с историческими транс-
портными путями доставки товаров с востока на север по Волге. В 
перспективе проведение соревнований планируется сделать еже-
годным. В поддержку гонщиков в каждом поселке по маршруту 
будет организована своя развлекательная программа. 

Имя чемпиона международной гонки на собачьих упряжках 
станет известно 2 февраля в Казани. Победители VOLGA QUEST 
2014 разделят призовой фонд в 1 миллион рублей.

«Миссис Заволжье»  
мечтает о девочке  
Очередной конкурс лучших мам, проживающих в ульяновском 

левобережье, прошел в минувшую среду во Дворце культуры 
«Руслан». 

В этом году районный конкурс «Миссис Заволжье-2013» был 
посвящен Дню матери и проходил под общей темой «Кинофести-
валь». За титул «Миссис Заволжье» боролись 16 претенденток, 
сообщает портал city.ru. Именно они - самые смелые и уверенные 
в своей победе мамочки в возрасте от 18 до 40 лет, преодолели 

отборочные стадии конкурса и стали 
финалистками.

Главной героиней этого праздника 
стала специалист по социальной работе 
социально-реабилитационного центра 
для несовершеннолетних «Причал На-
дежды» Татьяна Сапожникова. Одни-
ми из первых поздравили победитель-
ницу ее любимые мужчины - супруг 
и три сына. А в своем первом в жизни 
интервью Татьяна призналась, что хотя 
она уже и стала матерью-героиней, на 
достигнутом останавливаться не соби-
рается.

- Очень мечтаю о дочке, - заявила 
«Миссис Заволжье-2013».

В БЗЛМ концерт «Река талантов»
«Река талантов» - это проект Санкт-

Петербургского дома музыки, включающий 
серию гастрольных концертов в Приволжье 
молодых исполнителей из разных регионов 
России, готовящихся к выступлениям на 
крупных международных конкурсах. В сопро-
вождении  Ульяновского государственного 
академического симфонического оркестра «Гу-
бернаторский» выступят молодые музыканты: 
виолончелистка Анна Кошкина (Москва) и 
пианистка Анжелика Дрягунова (Ростов-на-
Дону). 

Начало в 18.00

В музее «Симбирские типографии» 
открытие выставки «Город букв»

Новая экспозиция расскажет об основных 
этапах реформирования русского алфавита и 
симбирянах, которые внесли заметный вклад в 
создание и сохранение современного алфавита. 
Освоение материала будет осуществляться че-
рез игру с применением компьютерных техно-
логий, объемных форм и тактильных нагляд-
ных пособий, учитывая особенности каждой 
категории посетителей, для детей предусмо-
трена отдельная комната для занятий и игр.

Начало в 14.00

В Ульяновской областной 
филармонии творческий вечер  
Николая Булатова

Ульяновский госу-
дарственный духовой 
оркестр «Держава» 
« Гу б е р н а т о р с к и й » 
- один из немногих 
творческих коллек-
тивов города, в ис-
полнении которого 
можно услышать как 
военные марши, так 
и эстрадно-джазовые 
композиции. И экспе-

рименты в творчестве, казалось бы, консерва-
тивного духового оркестра, смотрятся вполне 
гармонично. Художественный руководитель и 
дирижер оркестра Николай Антонович Була-
тов отмечает в ноябре 50-летний творческий 
юбилей! В честь этого события состоится кон-
церт, который объединит классические произ-
ведения духового репертуара - марши  и попу-
лярные  мелодии эстрадных, джазовых песен и 
романсов.  

Начало в 16.00

В театре-студии «ENFANT TERRIBLE» 
спектакль «Чудесные странники»

Режиссер 
театра Дми-
трий Аксенов 
в ы с т у п а е т 
здесь и в ка-
честве автора 
пьесы. Это 
древняя сказ-
ка для всех 
возрастов и 
п о к о л е н и й . 
В п р о ч е м , 
древняя она 
лишь в том 
смысле, что 
добро творит, а зло разрушает, а этот постулат 
скорее можно назвать вневременным. 

Начало в 17.00

В Ульяновском драматическом 
театре им. И.А. Гончарова 
спектакль «Месяц в деревне»

В этом 
спектакле есть 
все - и рев-
ность, и боль, 
и обиды, и 
ненависть и, 
конечно же, 
любовь, кото-
рая ворвется 
в жизнь геро-
ев, как вихрь. 
Ведь сам автор 
пьесы, Иван 
Тургенев, гово-

рит, что любовь - это не нежность, а буря. Лю-
бовь - это болезнь. Однако именно эта сладкая 
болезнь, которая способна приносить горькие 
страдания, одухотворяет человека и дает ему 
полноту жизни. 

Начало в 17.00
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имущества 
12, 26 декабря  2013 г.  

по адресу:  
Московское шоссе, 35.

Извещение о согласовании проекта межевания земельного участка
Заказчиком работ по подготовке  проекта межевания земельного участка является Ведяев Игорь 

Анатольевич.
Проект межевания земельного участка подготовлен кадастровым инженером Пахтаевым  

М.Н. (433380, Ульяновская область, г. Сенгилей, ул. Ленина, д. 20) в отношении земельного участка с 
кадастровым номером 73:14:051701:228, расположенного по адресу: Ульяновская область, Сенгилеевский 
район, ул. Полевая, дом 17.

С проектом межевания земельного участка можно ознакомиться по адресу: 432072, г. Ульяновск, 
бульвар Львовский, дом 21, кв. 84 ежедневно с 8.00 до 17.00 (тел. 53-38-71, 89278043287).

Обоснованные возражения, предложения о доработке проекта межевания от заинтересованных лиц 
относительно размера и местоположения границ земельного участка направлять в течение тридцати 
дней со дня опубликования извещения по адресу: 432072, г. Ульяновск, бульвар Львовский, д. 21, кв. 84, 
Ведяеву И.А. Р
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Через Ульяновскую область пройдет 
международная гонка на собачьих 
упряжках VOLGA QUEST 2014
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«Ульяновская правда»  
о модернизации  
профобразования 

27 ноября министр образования и науки России  
Дмитрий Ливанов вручил награды победителям 

всероссийского конкурса СМИ  «PRO Образование 
- 2013». Торжественная церемония награждения со-

стоялась в рамках международного конгресса «Global 
Education - Образование без границ». В числе побе-

дителей конкурса - журналист «Ульяновской правды» 
Анастасия гайнутдинова. 

- В конкурсе появляются новые формы, новые номи-
нации, новые лица. Одно остается неизменным - его мас-
штаб и действительно всероссийский характер, - отметил 
министр, приветствуя победителей. - В этом году участие 
в конкурсе приняли представители СМИ из 62 регионов 
страны. Я хочу в очередной раз отметить: мы стремимся 
к диалогу, хотим быть услышанными и хотим знать ваше 
мнение об образовании в России. Надеюсь, что конкурс 
«PRO Образование» и впредь будет оставаться одним из 
эффективных, живых форматов нашего общения.  

Всего на конкурс этого года было подано 539 заявок - 
рекордное число за все годы его проведения. Газета 
«Ульяновская правда» одержала победу в номинации 
«Лучший материал о модернизации профессионального 
образования».
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